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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   54450 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54456 - документы

 звоните по тел. (8422) 41-04-32
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Долги за «коммуналку» спишут 
прямо с банковской карты 
Как	пояснил	тимур	Коробицын,	средства	
списываются	с	карты	или	счета	по	запро-
су	приставов	в	сбербанк,	а	затем	на	
мобильный	телефон	должника	приходит	
оповещение	о	том,	что	деньги	удержаны	
в	счет	погашения	квартирного	долга.

Плющенко разработает 
программу школьных уроков 
физкультуры 
Авторские	спортивные	программы	извест-
ных	российских	тренеров	и	спортсменов	
появятся	в	школах	россии.	в	том	числе	и	
программа,	разработанная	двукратным	
олимпийским	чемпионом	по	фигурному	
катанию	евгением	плющенко.

Семён Семёнов �

В текущем году в Ульяновской 
области реализуется ряд мер, направ-
ленных на развитие корпоративного 
управления в госкомпаниях, действу-
ющих в регионе. Они направлены на 
повышение эффективности их рабо-
ты. Нововведения касаются тех ком-
паний, в уставном капитале которых 
доля участия самого региона 
превышает 50%.

Кодекс корпоративного 
управления: 

стимулы  
для госкомпаний

В присутствии министра промышленности и торговли РФ Дениса Мантурова, полномочного представителя президента в ПФО Михаила Бабича и губернатора Сергея Морозова  
с  конвейера ульяновского автозавода торжественно сошли первые три экземпляра рейстайлингового Patriot  - белого, синего и красного цветов - цветов российского триколора.

Из внедорожья - на улицы города
стр. 6

отКрытое	прАвительство

В рамках 
сельскохозяйственной 
ярмарки 11 октября в 
Ульяновске пройдёт 
фестиваль хлеба.

Яна Крапивина �

В этом сезоне особенностью проведения тради-
ционных осенних сельскохозяйственных ярмарок 
стали тематические продуктовые фестивали. Пер-
вый из них - фестиваль яблок - состоялся на прошлой 
неделе в Заволжье. В предстоящую субботу в рамках 
ярмарочной торговли, которая развернется в Улья-

новске на улице Минаева, пройдет фестиваль хлеба. 
Широкий ассортимент хлеба и хлебобулочных изде-
лий на нем представят как крупные хлебопекарные 
предприятия, так и частные мини-пекарни, а также 

районные потребительские общества, предприятия 
общественного питания и торговли.

Центральным мероприятием программы ста-
нет выставка караваев от каждого муниципального 
образования региона. Все представленные на вы-
ставке хлебобулочные изделия будут участвовать в 
конкурсе на лучший каравай, победитель которого 
получит  главный приз - хлебопечку. Выставочные 
образцы хлебобулочных изделий в рамках благо-
творительной акции будут переданы в социальные 
учреждения региона. Также на ярмарке будет орга-
низована выставка детских рисунков на тему «Хлеб 
- всему голова!». 

Кроме того, в ходе ярмарки покупателям тра-
диционно будет представлен широкий ассорти-
мент сельскохозяйственной продукции и продо-
вольственных товаров: картофель, овощи, мясная 
и молочная продукция, рыба, птица, куриное яйцо, 
растительное масло, мука, крупы, сахар, фрукты. 
Начало ярмарочной торговли в 7.00.

стр.			 5

Выбираем лучший каравай
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сиМБирский ритМ рейтинг

Ульяновск присоединился к Международному дню ходьбы. В акции 
также  приняли участие жители Сочи, Красноярска, Белгорода и 

Чебоксар. 

В рамках осеннего этапа акции «Посади и вырасти свое дерево» в 
Ульяновске высажено 3808 кустарников и 878 деревьев. Всего этой 

осенью в Ульяновске планируется высадить  6174 дерева и кустарника.

45 тысяч доз вакцин «Гриппол» и «Гриппол плюс» поступило в 
Ульяновскую область. На данный момент прививки сделали около 4 

тысяч ульяновцев, что составляет 1,4 процента от плана.

В пятницу Президент РФ в загородной 
резиденции Ново-Огарево собрал лауреатов 
конкурса «Учитель года России-2014».

В этом году в ставшем для России традиционном конкурсе 
в канун Дня учителя приняли участие около 80 000 педагогов. 
Среди пятнадцати лауреатов первого тура конкурса - учитель 
истории и обществознания средней школы № 23 г. Димитров-
града Екатерина Викторовна Федотова. 

На состоявшейся встрече президент с педагогами обсудили 
прагматические вопросы, в частности, уровень заработной платы, 
поговорили и о важности профессионального роста. Среди трех 
основных профессий в российском обществе Владимир Путин 
назвал профессию учителя. Также на встрече с лучшими педа-
гогами регионов страны присутствовали помощник президента 
Андрей Фурсенко и глава Минобрнауки Дмитрий Ливанов.

Из негатива - только отсрочка  
проекта Bombardier

Ульяновская область:  
год в группе лучших  

ГеорГий Кузнецов  �

Фонд «Петербургская политика» опубликовал 
сентябрьский рейтинг социально-политической 
устойчивости регионов. Ульяновская область 12 раз 
подряд входила в первую группу  субъектов с макси-
мальной устойчивостью.

Как и в августе, эксперты присвоили области 
коэффициент 8,1, что позволило региону разделить  
восьмое-девятое места с Амурской областью. На 
первое место с коэффициентом 8,5 вышла Тамбов-
ская область.

Из регионов Приволжского федерального округа 
в первой группе довольно долгое время удержива-
ется и Пензенская область (по итогам сентября - 8,4 
балла, 5-6 места с Чукотским АО). Остальные субъ-
екты ПФО распределились по группам следующим 
образом: группа с высокой устойчивость - шесть ре-
гионов, со средней - пять, со слабой - один.

Напомним, рейтинг фонда «Петербургская по-
литика» публикуется ежемесячно с осени 2012 
года. В его рамках оценивается уровень социально-
политической устойчивости во всех субъектах Рос-
сийской Федерации.

Уровень устойчивости определяется эксперта-
ми по 10-балльной шкале, где 10 - максимальная 
оценка, 1 - минимальная. Внутри рейтинга регионы 
разделены на 4 категории по степени социально-
политической устойчивости и отсортированы в 
рамках своей категории по динамике рейтинга за по-
следний месяц.

Также ежемесячно эксперты фонда определяют 
важнейшие социально-политические события в жиз-
ни субъектов, деля их на негативные и позитивные.

По итогам сентября к негативным  для 
Ульяновской области отнесена лишь отсрочка на год 
совместного проекта  «Ростеха» и канадской компа-
нии Bombardier по сборке в Ульяновске самолетов  
Q-400 NG, связанная с поддержкой Канадой эконо-
мических санкций, направленных против России.  

К позитивным причислены подписание губер-
натором Сергеем Морозовым на форуме в Сочи 
соглашения с ЗАО «Холдинговая компания «Капи-
тал» о строительстве промышленного комплекса в 
индустриальном парке «Заволжье»; подписание со-
глашения с ООО «Тореадор Актив» по созданию в 
индустриальном парке «Заволжье» производства 
металлических дверей; открытие в Ульяновске но-
вого производства межкомнатных дверей компании 
«Океан дверей»; открытие в Ульяновске первого в 
регионе магазина «Фермерская лавка» с продуктами 
местного производства; девятое место региона в эко-
логическом рейтинге «Зеленого патруля» по итогам 
лета 2014-го.

Для переселения из аварийного жилья в трех 
муниципальных образованиях Ульяновской 
области будут приобретены готовые квартиры. 

Данная работа на территории региона проводится в рам-
ках 185-ФЗ при поддержке средств Госкорпорации Фонда со-
действия реформированию ЖКХ.

Готовые квартиры в многоквартирных домах, введенных в 
эксплуатацию,  планируется приобрести в Инзенском, Сенги-
леевском районах и Ульяновске уже в этом году. Улучшения 
условий своего проживания ожидают 192 человека из семи 
аварийных домов в рамках реализации адресной програм-
мы «Переселение граждан, проживающих на территории 
Ульяновской области, из аварийного жилищного фонда в 2014 
- 2017 годах».

Для переселения 68 жителей из двух аварийных домов в 
Инзе будут приобретены 22 квартиры.  В Ульяновске  для пе-
реселения 84 человек из трех аварийных домов планируется 
приобрести 32 квартиры. Еще 43 жителя из двух аварийных 
домов Сенгилеевского района получат 16 квартир во введен-
ном в эксплуатацию многоквартирном доме в Сенгилее.

Согласно адресной программе, всего за период с 2014-го по 
2017 год расселению подлежат 112 домов в 17 муниципальных 
образованиях. По программе этого года условия своего про-
живания смогут улучшить 1086 человек из 414 жилых поме-
щений в 40 аварийных домах. Кроме того, в 2015 - 2017 годах 
планируется переселить 2473 ульяновца из 1018 жилых поме-
щений 72 аварийных домов.

Напомним, решение вопроса переселения жителей домов, 
признанных аварийными, ведется с 2009 года. За это время 
условия проживания улучшили более 2,5 тысячи человек, 
переселившихся из 115 аварийных домов.

Наша область примет  
рабочую группу «Волга - Янцзы»

Встречу заместителя полпреда президента в ПФО Алексея Су-
хова и заместителя министра иностранных дел КНР Чэн Гопина 
планируется провести в декабре в Ульяновской области. Мероприя-
тия в рамках совместной рабочей группы в формате «Волга - Янц-
зы» обсудили в Нижнем Новгороде.

В ближайшее время российская сторона намерена направить ки-
тайским партнерам актуализированный перечень инвестиционных 
проектов и «дорожную карту» по гуманитарному сотрудничеству.

Ульяновская область тесно взаимодействует с территориями 
верхнего и среднего течения реки Янцзы. В частности, в 2009 году 
регион и провинция Хунань заключили соглашение о торгово-
экономическом, научно-техническом и культурном сотрудничестве.

В настоящее время в проработке находятся несколько совмест-
ных инвестиционных проектов в сфере сельского хозяйства. В их 
числе создание предприятия по переработке и хранению зерна на 
базе хлебоприемного пункта в Вешкаймском районе. Кроме того, ве-
дутся переговоры о строительстве завода по производству цемента в 
Старокулаткинском районе.

Назвали самые 
благоустроенные дворы

По информации министерства строительства, 
ЖКК и транспорта Ульяновской области, на конкурс по 
благоустройству территорий населенных пунктов ре-
гиона поступило 113 заявок из 19 муниципальных обра-
зований. Из них максимальное количество - на лучший 
двор многоквартирного дома, детского сада, школы и 
учреждения социальной защиты населения.

Ежегодный конкурс проводится с целью комплекс-
ного облагораживания дворовых территорий и микро-
районов, для вовлечения в эту работу организаций, ин-
весторов и жителей.

Так, самым лучшим двором многоквартирного дома 
стал двор дома № 114 на улице Робеспьера в Ульянов-
ске. Второе место поделили двор дома № 126 на улице 
Черемшанской в Димитровграде и дом № 13 на улице 
Университетская набережная в Ульяновске. А третьим 
стал дворик дома № 3 на улице Карсунской в региональ-
ном центре.

Хоккейную «Волгу» 
покинули сразу семь 
игроков

Несколько игроков «Волги» продолжат высту-
пления в других командах. Об этом сообщает офици-
альный сайт Ульяновского хоккейного клуба.

Защитник Дмитрий Барляев на правах аренды 
перейдет в оренбургский «Локомотив». Вячеслав 
Петров, скорее всего, проведет сезон в клубе «Знамя-
Удмуртия» из Воткинска. Решено отказаться от 
дальнейшего сотрудничества с Сергеем Саблиным, 
так как, помимо него, в команде еще три голкипе-
ра. Изъявил желание покинуть команду Алексей  
Мосягин.

В димитровградском «Черемшане» продолжат 
карьеру Евгений Мастрюков и Румиль Галиуллин. 
Туда же перешел и известный по выступлениям за 
«Волгу» Алексей Загарских, на первом этапе Кубка 
страны он защищал цвета «Мурмана».

  

Педагог димитровградской школы побывала  
на встрече с Владимиром Путиным

Новоселье в Инзенском районе отметят 22 раза

Жительница города 
Ульяновска Пелагея Петровна 
Дадыкина в свой 100-летний 
юбилей 7 октября получила 
поздравительный адрес от самого 
Президента России Владимира 
Путина.

Как сообщает пресс-служба 
Ульяновской гордумы, Пелагея Пе-
тровна всю свою трудовую жизнь 

проработала в Ульяновске на заво-
де имени Володарского и является 
труженицей тыла. Она награждена 
медалью материнства и имеет звание 
матери-героини. У нее большая семья 
- 5  детей, 7 внуков и 8 правнуков.

Пелагея Дадыкина, принимая по-
здравления, отметила: «Сегодня у пре-
зидента нашей страны тоже день рож-
дения. А так как он родился со мной 
в один день, трудиться ему придется 
еще очень долго.  Желаю ему здоровья 
и благополучия».

Пелагея из Ульяновска пожелала Путину дожить до столетия
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ПОДрОБнОсти

С октября километр дороги обходится пассажиру в два рубля. Так, 
доехать из Ульяновска до Майны теперь стоит порядка 160 рублей. 

Повышение стоимости билетов перевозчики связывают с увеличением 
своих трат на приобретение ГСМ и запдеталей к транспорту. 

В Ульяновске прошел фестиваль единоборств по олимпийским 
видам спорта, в котором приняли участие более 350 спортсменов 

из различных регионов России, а также сборная Казахстана. Соревно-
вания прошли по пяти видам спорта.

Сборная России одержала безоговорочную победу в 38 чемпионате 
мира по прыжкам с парашютом среди военнослужащих. В Индоне-

зии в городе Соло ульяновские и псковские парашютисты соревнова-
лись с военнослужащими из 42 стран мира.

Заповедник прирастёт 
музеем имени Бахрушина

Уникальному историко-мемориальному кварталу «Ро-
дина Владимира Ильича Ленина», включающему в себя 
16 музеев, исполнилось 30 лет. Из них 5 лет посвящено 
музейно-образовательному проекту «Воспитай патриота». 
Именно с него и началась программа праздничных меро-
приятий, на которой собрались работники музеев Улья-
новска, Казани, Тольятти, Елабуги и Москвы. Образова-
тельные программы, разработанные музеями, рассчитаны 
и на маленьких зрителей от 5 лет, и на старшеклассников. 
Например, проект «Шагни в Историю» организован в виде 
квеста. Эта альтернативная обычным экскурсиям форма 
позволяет самостоятельно приобретать исторические зна-
ния. Ключевым моментом праздничного дня стало подпи-
сание соглашения с театральным музеем имени Бахруши-
на. Результат совместного творчества ульяновцы смогут 
оценить уже в декабре. В новом музее, расположенном в 
доме Федора Ливчака, откроется представительство музея 
имени Бахрушина.

Узнали, как живут 
заключённые 

Уполномоченный по правам чело-
века в Ульяновской области Людмила 
Крутилина, ее помощник Константин 
Москвичев  и представители обществен-
ной наблюдательной комиссии посетили 
исправительную колонию № 9. Они при-
няли участие в работе административной 
комиссии учреждения. Рассматривали 
вопросы условно-досрочного освобожде-
ния и перевода на облегченные условия 
отбывания наказания. Кроме того, про-
вели прием осужденных по личным во-
просам.   

Посещение колонии завершилось 
встречей с осужденными. Они задали 
представителям общественности разные 
вопросы. По большей части они касались 
трудоустройства после освобождения.

Детсадовскую регистрацию просят 
откорректировать

Региональное министерство образования и городское управление обра-
зования обращается к жителям  с просьбой внести изменения в электронные 
анкеты детей 2012 и 2013 годов рождения, зарегистрированных в городской 
электронной базе данных до 01.04.2014 года на получение места в детском 
саду.  Для того чтобы исправить информацию о своем чаде, необходимо до 
1 декабря обратиться в комиссию по комплектованию дошкольных образо-
вательных организаций по адресу: ул. Полбина, 21. Жителей правобережья 
здесь ждут с 8.00 до 17.00  по вторникам, средам, четвергам и пятницам. Для 
жителей Заволжского района комиссия работает  по средам и пятницам с 
08.00 до 17.00  по адресу: проспект Врача Сурова, 11.

При себе необходимо иметь паспорт одного из родителей и свидетель-
ство о рождении ребенка. Обращаем ваше внимание, что внесение изме-
нений в электронные карты ребенка не повлияет на положение ребенка в 
очереди на место в дошкольном образовательном учреждении города. По 
всем возникающим вопросам можно обратиться в отдел дошкольного об-
разования управления образования администрации города по телефону 
27-30-26 или в региональное  министерство образования и науки, набрав 
41-79-26.

 

Решение комиссии Законодательного собрания 
Ульяновской области по контролю за достоверностью 
сведений о доходах, об имуществе и обязательствах 

имущественного характера, представляемых  
депутатами Законодательного собрания  

Ульяновской области
30 сентября 2014 года состоялось заседание комис-

сии Законодательного собрания Ульяновской области 
по контролю за достоверностью сведений о доходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного характера, 
представляемых депутатами Законодательного собрания 
Ульяновской области, на котором принято решение о том, 
что депутат Законодательного собрания Ульяновской об-
ласти А.М. Гибатдинов заведомо не соблюдал ограниче-
ния и запреты, установленные федеральными законами, 
уставом и законами Ульяновской области, а причины не-
соблюдения им этих ограничений и запретов содержат 
признаки уклонения депутата от соблюдения ограниче-
ний и запретов, установленных федеральными законами, 
уставом и законами Ульяновской области.

Open InnOvatIOns expO: 

В поисках новых 
соглашений  
о сотрудничестве 

Губернатор Сергей Морозов возглавит делегацию 
Ульяновской области на III Московском форуме «От-
крытые инновации» и выставке Open Innovations Expo. 
Мероприятия пройдут c 14 по 16 октября в Москве.

Площадка форума традиционно собирает предста-
вителей бизнеса, государственных органов власти, об-
разования и науки из разных стран для обмена опытом и 
анализа основных мировых тенденций в сфере иннова-
ций. Ключевыми темами обсуждения станут междуна-
родное сотрудничество в данной области, организаци-
онные модели для удовлетворения спроса на дешевые 
и качественные инновации, конвергенция технологий и 
знаний, изменение традиционных моделей ведения биз-
неса в цифровую эпоху и другие вопросы.

Планируется, что Сергей Морозов примет участие 
в пленарном заседании «Новая инновационная карта 
мира: как уменьшить технологический разрыв между 
странами». Также он выступит с докладом на губерна-
торской сессии «Технологические приоритеты регионов 
и международное сотрудничество».

В состав делегации также войдут первый заместитель 
председателя правительства региона Александр Смека-
лин, генеральный директор Ульяновского нанотехно-
логического центра Андрей Редькин, исполнительный 
директор Центра молодежного инновационного твор-
чества «Воплощение» Алексей Попович, директор АНО 
«Центр развития ядерно-инновационного кластера  
г. Димитровграда Ульяновской области» Альберт Гата-
уллин.

Как пояснил Александр Смекалин, в рамках меро-
приятия планируется подписание ряда соглашений о со-
трудничестве с крупными российскими и зарубежными 
компаниями.

С 14 октября по 14 ноября 
на территории бывшего 
31 арсенала в Заволжском 
районе Ульяновска вновь 
начнутся работы по 
утилизации боеприпасов.

Как пояснил первый заместитель 
начальника Управления гражданской 
защиты города Ульяновска Андрей 
Тамбовский, специализированная 
организация займется подрывом сна-
рядов. Работы будут производиться в 
углублениях на технологической пло-
щадке, чтобы не разлетались осколки. 
В радиусе километра от места утили-
зации выставят оцепление, сообщает 
«Российская газета».

- Работы будут проходить в рабо-
чие дни с 9 до 17 часов. Жителям го-
рода в указанное время рекомендовано 
соблюдать спокойствие и воздержать-
ся от посещения лесного массива в 
районе арсенала, - в интервью изданию 
уточнил Тамбовский.

Напомним, пожар и взрывы на 
складах по утилизации боеприпасов, 
расположенных рядом с жилым ми-
крорайоном в Ульяновске, произошли 
13 ноября 2009 года.

В результате ЧП погибло три чело-

На арсенале снова займутся  
утилизацией снарядов 

Повреждения во время взрывов получили 450 многоквартирных и более по-
лутора тысяч частных домов, расположенных в непосредственной близости 
от военной части, а также весь жилой фонд военного городка. Пострадало 
более сотни нежилых зданий и сооружений

века: двое военнослужащих, которые 
первыми прибыли на тушение пожара, 
и сотрудница цеха, где началось возго-
рание. Женщина скончалась в больни-
це от ожогов.

Спустя десять дней при проведе-
нии утилизации взорвался грузовик 
с боеприпасами, предназначенными  
для вывоза на полигон. Погибли еще 
восемь военнослужащих из группы 

разминирования, двое были госпита-
лизированы.

На складах сгорело около 120 тонн 
снарядов. Примерно столько же, по нео-
фициальной информации, было утили-
зировано позже. Боеприпасы разлетелись 
на несколько километров от эпицентра 
пожара: часть из них попали в частные 
дома и на приусадебные участки. Только 
чудом никто из горожан не пострадал.

ева невсКая �

О пользе утренней гимнастики 
каждый наслышан с детства. Вот 
только регулярно занимаются ею, 
пожалуй, лишь воспитанники дет-
ских садов.

Ульяновская область примет 
участие во Всероссийской акции 
«Зарядка с чемпионом»

11 октября на центральном ста-
дионе «Труд» известные спортсмены 
региона проведут гимнастическую 
зарядку для более 300 школьников. 

Комплекс полезных и бодрящих 
упражнений подготовили наши из-
вестные чемпионы: победительни-
ца и призер Универсиад, гимнаст-
ка Алены Полян, мастер спорта по 
спортивной гимнастике, призер 
Универсиад Екатерина Михалкина, 
чемпион мира по кикбоксингу, не-
однократный чемпион России Сер-
гей Жуков. 

Присоединиться к коллективной 
«Зарядке с чемпионом» могут все 
желающие!

Начало мероприятия в 14.00.

На зарядку становись!
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В Ульяновской области 
создадут Фонд развития 
промышленности  
и примут закон  
о промышленной 
политике. 

Кирилл ШевченКо  �

В целях интеграции федерального 
законопроекта о промышленной поли-
тике в конкретную ситуацию в регионе 
и сокращения сроков его исполнения в 
Ульяновской области разработан анало-
гичный документ, который будет принят 
до конца года.

Как отметил губернатор Сергей Мо-
розов, «при разработке закона мы по-
старались использовать лучший опыт, 
который есть в РФ. В законопроекте 
прописана необходимость создания ре-
гиональной программы поддержки про-
мышленности, которая предполагает не 
только прямые финансовые вливания, но 
и налоговые льготы, преференции и соз-
дание гарантийного фонда имущества».

Позиция области была озвучена во 
вторник седьмого октября в ходе совеща-
ния по вопросу повышения эффективно-
сти мер государственной поддержки для 
развития промышленности регионов 
ПФО, которое провели в Ульяновске 
полномочный представитель президен-
та в Приволжском федеральном округе 
Михаил Бабич и министр промышлен-
ности и торговли РФ Денис Мантуров.

В совещании также приняли участие 
представители Минпромторга и заме-
стители глав регионов округа, курирую-
щие вопросы промышленного развития.

Участники обменялись опытом ра-
боты по создаваемым формам и методам 
поддержки промышленного потенциала 
регионов округа, обсудили эффективность 
действующих инструментов господдерж-
ки, а также возможности, которые создают 
для развития промышленного потенциала 
регионов округа новый закон о промыш-
ленной политике. (В первом чтении он 
был одобрен Госдумой за пару часов до на-
чала ульяновского совещания.)

Разработанный Минпромторгом до-
кумент позволит не только устранить в 
федеральном законодательстве пробелы, 
препятствующие развитию отечествен-
ной промышленности, но и создаст необ-
ходимые условия для решения наиболее 
сложных вопросов в реальном секторе на-
циональной экономики. Это крайне важно 

ОНФ: 
общественность 
должна 
участвовать 
в обсуждении 
социально 
значимых 
закупок

Около года успешно действу-
ет антикоррупционный проект 
Общероссийского Народного 
фронта «За честные закупки». 
По данным официального сайта, 
выявлено порядка четырехсот со-
мнительных закупок на общую 
сумму свыше 155 млрд рублей.

Для членов штаба Ульяновского 
регионального отделения ОНФ 
контроль за проведением государ-
ственных закупок и расходовани-
ем бюджетных средств является 
одним из приоритетных направле-
ний деятельности.

- Успешное проведение го-
сударственной закупки - это не 
только освоение бюджетных 
средств, а это предоставление 
качественной услуги жителям 
Ульяновской области, - считает 
руководитель рабочей группы 
регионального штаба ОНФ Ру-
стам Садыков. - От качества гос-
закупок во многом зависит жизнь 
рядового человека: по каким до-
рогам мы добираемся до работы, 
какими лекарствами нас будут 
лечить, какое питание наши дети 
получат в учебных и медицин-
ских учреждениях. 

Согласно Федеральному за-
кону о закупках, предусмотрен 
общественный контроль. Так, 
обязательному общественному 
обсуждению должны быть под-
вергнуты государственные за-
купки на сумму в один миллиард 
рублей и более. 

В связи с тем, что порог в 
один миллиард рублей очень вы-
сокий, на встрече губернатора 
Ульяновской области с активом 
регионального отделения ОНФ 
активисты обратились к главе ре-
гиона Сергею Морозову с прось-
бой включить социально значи-
мые для жителей нашей области 
закупки в перечень госзакупок, 
обязательных к общественному 
обсуждению.

Губернатор услышал доводы 
ОНФ и дал поручение по подго-
товке соответствующего поста-
новления правительства. 

Таким образом, Ульяновская 
область стала одним из пяти 
регионов России, в котором ре-
гиональные закупки будут под-
вергаться обязательному обще-
ственному обсуждению. Без 
рассмотрения общественности 
не могут быть осуществлены сле-
дующие закупки:

- строительство, реконструк-
ция объектов капитального 
строительства (за исключением 
автомобильных дорого), если на-
чальная максимальная цена кон-
тракта (лота) составляет 100 млн 
рублей и более;

- строительство и реконструк-
ция автомобильных дорог регио-
нального и межмуниципального 
значения, если начальная (макси-
мальная) цена контракта (лота) со-
ставляет 500 млн рублей и более;

- оказание услуг общественно-
го питания для образовательных 
организаций, медицинских учреж-
дений, учреждений социального 
обслуживания, организация от-
дыха детей и их оздоровления, 
если начальная (максимальная) 
цена контракта (лота) составляет 
50 млн рублей и более.

- Данное постановление пра-
вительства является серьезным 
подспорьем для общественного 
контроля за расходованием бюд-
жетных средств в Ульяновской 
области, - подытожил Рустам 
Садыков. - Важно, чтобы госу-
дарственные деньги тратились 
максимально эффективно и для 
жителей нашего региона заку-
пались качественные товары и 
услуги по адекватной стоимости.

Сегодня на территории промышленной зоны «Заволжье» со-
стоится открытие завода по производству автокомпонентов 
компании Schaeffler AG, торжественная церемония закладки 
которого прошла 10 июня прошлого года. Тогда «золотой под-
шипник» в специальной капсуле опустили в землю губерна-
тор Сергей Морозов, председатель правления  совета дирек-
торов Schaeffler AG доктор Юрген Гайсингер, Чрезвычайный 
и Полномочный Посол Федеративной Республики Германия 
в РФ Ульрих Браденбург, председатель наблюдательного со-
вета компании Георг Шеффлер и генеральный директор ООО 
«Schaeffler  Manufacturing Rus» Михаил Волков. 
Полностью завод заработает в 2015 году и к этому времени 
на нем будет создано 450 рабочих мест, а инвестиции со-
ставят 50 миллионов евро. Оборот ульяновского завода будет 
равен 79 миллионам евро в год. 

Ориентир -  
замещение критических 
импортных технологий

политики, исходя из подходов, которые се-
годня приняты и утверждены на федераль-
ном уровне. «Сейчас есть перспективы для 
развития всех отраслей нашей промышлен-
ности, особенно тех, которые максимально 
локализованы на территории Приволжско-
го округа - автомобилестроение, судострое-
ние, нефтехимия, авиастроение и другие 
отрасли, сосредоточенные у нас в регионах. 
Для нас крайне важно, что, наконец, появи-
лась осмысленная, системная, привязанная 
к потребностям регионов промышленная 
политика. Раньше она была достаточно 
инертная, а сейчас все нити, начиная от 
Министерства промышленности РФ до 
регионов, до конкретных отраслей и пред-
приятий, связаны нормативными актами, 
соглашениями, которые Минпромторг за-
ключает со всеми регионами», - заключил 
Михаил Бабич.

Кроме того, он сообщил, что окруж-
ной Совет по оборонно-промышленному 
комплексу будет преобразован в Совет по 
промышленной политике, в котором будут 
сформированы рабочие группы по импор-
тозамещению, по нормативно-правовой 
базе, по оборонно-промышленному ком-
плексу, и обратил внимание регионов на 
необходимость развития межрегиональ-
ного сотрудничества и комплексных ин-
вестиционных проектов, использования 
кластерного подхода для максимального 
развития промышленного потенциала, су-
ществующего в каждом регионе.

Сергей Морозов в своем выступлении 
отметил, что по аналогии с создаваемым 
в России Фондом развития промышлен-
ности в Ульяновской области также будет 
сформирована похожая структура. «Ее 
основной задачей станет выдача займов 
на этапе предбанковского финансирова-
ния разработки проектов и бизнес-планов 
субъектов промышленной деятельности. 
Считаю, что это весьма нужный инстру-
мент. Мы на региональном уровне полно-
стью поддерживаем идею создания такого 
механизма», - заявил губернатор.

Также участники совещания обсудили 
вопросы импортозамещения. Сергей Мо-
розов проинформировал присутствующих 
о принимаемых мерах в данной сфере. По 
его словам, на региональном уровне разра-
ботана «дорожная карта» мероприятий по 
содействию импортозамещению. Она, как 
и аналогичный плановый документ Мин-
промторга РФ, включает комплекс меро-
приятий, направленных на увеличение доли 
отечественной продукции по ключевым сек-
торам промышленности нашего региона.

«Сейчас мы ориентируемся прежде 
всего на компенсацию замещения критиче-
ских импортных технологий - электронно-
компонентная база, наукоемкое станкостро-
ение, инструментальная промышленность. 
Такие производства существуют в нашем 
регионе. Причем постепенно мы выводим их 
на качественно новый уровень», - пояснил 
глава региона. Он добавил, что в этом плане 
работа организована по двум направлениям: 
стимулирование появления в регионе новых 
производств и сохранение наработанного 
опыта в сфере промышленности.

Также в Ульяновской области предпри-
нимаются меры по выводу региональной 
продукции на внешние рынки. Для этого 
создаются нефинансовые механизмы под-
держки производителей, ориентированных 
на экспорт. В частности, действует регио-
нальный центр поддержки экспорта, кото-
рый оказывает компаниям информацион-
ную, юридическую и иную помощь.

Денис Мантуров высоко оценил инве-
стиционную политику региона: «Меньше 
года назад (20 декабря. - Авт.) мы с Сергеем 
Ивановичем осматривали предприятия ре-
зидентов индустриального парка «Завол-
жье». Состав их постоянно пополняется, 
и это лишний раз подчеркивает, что те ин-
струменты поддержки, которые работают в 
области, обеспечивают привлечение новых 
инвесторов. Мы, со своей стороны, когда 
речь идет о размещении каких-то произ-
водств, ориентируемся всегда на лидеров. 
Ульяновская область входит в число лиде-
ров по инвестиционной привлекательно-
сти и по активному развитию новых пред-
приятий.  Я очень положительно оцениваю 
работу губернатора».

Михаил Бабич:

“В нем на сегодняшний день есть все ин-
струменты для того, чтобы промышленная 
политика была единой для всей страны, по-
нятной, и главное - давала все инструменты в 
руки предприятий промышленности, органов 
исполнительной власти, чтобы сделать тот ры-
вок, которого нам многие годы не хватало”

для Приволжского федерального округа, 
где сосредоточена четверть промышлен-
ного потенциала России. Достаточно ска-
зать, что в ПФО созданы четыре особые 
экономические зоны: «Алабуга» и «Ин-
нополис» (Республика Татарстан), «То-
льятти» (Самарская область) и портовая 
особая экономическая зона (Ульяновская 
область). В настоящее время рассматри-
вается вопрос о размещении в Удмурт-
ской Республике ОЭЗ регионального 
типа. Также в округе действуют 9 из 25 
российских инновационных территори-
альных кластеров (в Республиках Баш-
кортостан, Мордовия, Татарстан, Перм-
ском крае, Нижегородской, Самарской и  
Ульяновской областях).

Денис Мантуров пояснил, что в законопроект 
заложен ряд важных инструментов. Ключевые 
новации закона предполагают: заключение специ-
альных инвестиционных контрактов; налоговые 
льготы и преференции для новых комплексных 
проектов; механизм возвратного финансирова-
ния долгосрочных займов на конкурентоспособ-
ных условиях; новые принципы субсидирования 

НИОКР; создание Государственной информаци-
онной системы промышленности для контроля 
над состоянием промпроизводства и выстраива-
ния системы отраслевых балансов.

Михаил Бабич назвал законопроект «глубо-
ким, системным и практичным». «В нем на се-
годняшний день есть все инструменты для того, 
чтобы промышленная политика была единой для 
всей страны, понятной, и главное - давала все ин-
струменты в руки предприятий промышленности, 
органов исполнительной власти, чтобы сделать 
тот рывок, которого нам многие годы не хватало».

Отметил полпред и совместную работу, про-
водимую с Минпромторгом России. В настоя-
щий момент большинство регионов ПФО под-
писали соглашения с федеральным ведомством 
для проведения согласованной промышленной 
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Повышение эффективности 
управления госкомпаниями как 

со стороны государства, так и работы самих 
этих компаний потребует в ближайшие три 
года изменения их корпоративных практик 
в соответствии с Кодексом корпоративно-
го управления, одобренного  на заседании 
правительства 13 февраля 2014 года. Для 
этого необходимо в ближайшие два с по-
ловиной года расширить полномочия сове-
тов директоров, разработать долгосрочные 
программы развития, определить и регу-
лярно оценивать показатели эффективно-
сти госкомпаний и их топ-менеджмента, а 
также изменить систему управления госу-
дарственным имуществом. 

«По сути, это свод базовых принципов, 
правил, которые направлены на совершен-
ствование различных аспектов корпора-
тивных отношений, таких как обеспечение 
равенства акционеров, защита интересов 
инвесторов, выстраивание работы совета 
директоров, правила раскрытия информа-
ции и вообще всего, что касается полноцен-
ной деятельности органов корпоративного 
управления», - отметил премьер-министр 
Дмитрий Медведев.

Ульяновская область стала одним из 
первых субъектов Российской Федерации, 
приступивших к реализации на практике 
основных положений Кодекса корпоратив-
ного управления, разработанного Банком 
России и одобренного Правительством 
Российской Федерации.

Собственник - Ульяновская 
область

В число госкомпаний, работающих в на-
шем регионе, входят более 40 акционерных 
обществ и областных предприятий. Наи-
более крупными открытыми акционерны-
ми обществами, в уставном капитале ко-
торых доля участия Ульяновской области 
превышает 50%, являются: «Агрофирма 
«Старомайнская», «Тепличное», «Средняя 

Волга», «Аэропорт Ульяновск», «Гостини-
ца «Октябрьская», «Корпорация развития 
Ульяновской области» и «УльяновскФар-
мация». Задачи, стоящие перед ними сей-
час, - это повышение капитализации, т.е. 
увеличение размера собственных средств 
и рост доходов региона за счет увеличения 
отчислений госкомпаний в областной бюд-
жет. С этой целью по поручению губерна-
тора Сергея Морозова в Ульяновской обла-
сти уже реализован ряд мер, направленных 
на развитие корпоративного управления в 
госкомпаниях.

Показатели - компаниям, 
ответственность - руководству, 

деньги - бюджету
В первую очередь, необходимо упомя-

нуть внедрение в практику работы хозяй-
ственных обществ, в уставном капитале 
которых доля региона превышает 50% клю-
чевых показателей эффективности (КПЭ) 
их деятельности, и соответствующее об-
новление стратегий развития. Это позволя-
ет проводить качественный всесторонний 
анализ деятельности обществ, их текущего 
состояния и долгосрочных перспектив раз-
вития. Иными словами, данные показатели 
представляют собой максимально прагма-

Кодекс корпоративного управления: 
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Вице-президент Ульяновской 
торгово-промышленной палаты 
Дмитрий Кумунджиев:

Проявление повышен-
ного внимания руководства 
Ульяновской области к эф-
фективности управления в 
компаниях с государственным 

участием является одним из позитивных 
современных трендов. Некоторое время на-
зад ошибочно считалось, что государство - 
неэффективный собственник. В настоящее 
время, с учетом усиления влияния госу-
дарства в экономике региона, встает задача 
сформировать «правила игры» для таких 
компаний и менеджмента с учетом лучших 
практик бизнеса. Определение ключевых 
показателей эффективности деятельности 
компаний, разработка и обновление стра-
тегий развития, внедрение института про-
фессиональных директоров и независимых 
экспертов полностью соответствуют совре-
менным требованиям.

Председатель совета Экспертного 
центра управления, член Экспертно-
консультационного совета Росиму-
щества Юрий Гусев:

В период глобализации 
даже для того, чтобы быть 
успешной в Ульяновской об-
ласти, каждая компания долж-
на отвечать мировым вызовам 
и конкурировать с лидерами 
международного бизнеса.

Необходимо переопределить систему 
управления государственными активами, 
определить целевые функции каждого 
актива в государственной собственности, 
утвердить стратегию и цели каждого акти-
ва, а также установить персональную от-
ветственность конкретных должностных 
лиц за достижение утвержденных страте-
гических целей.

мнение

7 шагов для соответствия новому кодексу
В связи с выходом нового кодекса компании должны проанализировать и 

оценить следующие ключевые аспекты корпоративного управления:

1. СоСтав Совета директоров С точки зрения баланСа профеС-
Сионального опыта, экСпертных знаний и незавиСимоСти

2. Структура и функции комитетов Совета директоров

3. СиСтема вознаграждения членов Совета директоров и иС-
полнительного руководСтва

4. объем и качеСтво информации, предСтавленной на Сайте и 
в годовом отчете

5. подход к организации СиСтемы управления риСками вну-
треннего контроля и функции внутреннего аудита

6.   дивидендная политика

7. процедуры подготовки и проведения общего Собрания ак-
ционеров.

Стимулы для госкомпаний

тичные финансовые и производственные 
ориентиры. 

Напрямую с КПЭ теперь связана и оцен-
ка работы менеджмента госкомпаний. Рас-
поряжением правительства Ульяновской 
области установлены механизмы персо-
нальной ответственности руководителей и 
система их мотивации в зависимости от ре-
зультатов финансово-хозяйственной дея-
тельности. Так, если фактические значения 
показателей за отчетный период составят 
менее 85% от плановых, премирование ру-
ководства производиться не будет. Кроме 
того, теперь предусмотрены и показатели 
депремирования: рост просроченной кре-
диторской задолженности или задолжен-
ности по заработной плате также ударит по 
собственному карману высшего руководя-
щего состава.

Еще одним фактором обеспечения 
успешного развития госкомпаний должно 
стать существенное повышение роли про-
фессиональных директоров и независимых 
экспертов. Правительство Ульяновской 
области приступило к реализации прак-
тики привлечения в советы директоров 
кандидатов из числа лиц, не являющих-
ся государственными служащими. С этой 
целью создана специальная комиссия, 
осуществляющая отбор при помощи диф-
ференцированной оценки баллов с учетом 

акционерных обществ: «УльяновскФар-
мация», «Аэропорт Ульяновск», «Гостини-
ца «Октябрьская» и «Тепличное». Все они 
избраны в рамках проведения годовых со-
браний акционеров и приступили к рабо-
те. Кроме того, принято решение о целесо- 
образности расширения квоты независимых 
директоров в составе совета директоров 
ОАО «УльяновскФармация»: ее планирует-
ся повысить до 30% от общего количествен-
ного состава совета директоров.

Пополнить областной бюджет поможет и 
единая дивидендная политика в отношении 
акционерных обществ: теперь они обязаны 
направлять на выплату дивидендов не ме-
нее 25% чистой прибыли. Подобное решение 
уже позволило увеличить доходы по данной 
статье в областной бюджет по сравнению с 
прошлым годом практически в два раза.

Доверяй, но проверяй
В данный момент департамент государ-

ственного имущества и земельных отношений 
Ульяновской области совместно со Сбербан-
ком России реализует проект по внедрению 
программы CashManagement для оператив-
ного мониторинга финансово-хозяйственной 
деятельности ОАО «УльяновскФармация». 
Эта система позволяет оперативно в режи-
ме oнлайн не только получать детализиро-
ванную информацию о движении денежных 
средств предприятия, но также проводить 
проверку целесообразности и правомерно-
сти совершения той или иной хозяйственной 
операции. В течение месяца подобный мони-
торинг будет введен во всех наиболее круп-
ных предприятиях, находящихся в собствен-
ности Ульяновской области.

Взгляд в будущее
Принятие стандартов, заложенных в Ко-

дексе корпоративного управления, сейчас 
диктуется необходимостью как повышения 
конкурентоспособности госкомпаний, так и 
укрепления доверия к ним со стороны инве-
сторов. В ближайшем будущем правитель-
ством Ульяновской области запланирован 
ряд дополнительных мероприятий, направ-
ленных на повышение эффективности дея-
тельности компаний с участием государства: 
формирование отраслевых вертикально-
интегрированных структур, разработка и 
внедрение типового годового отчета, раскры-
тие акционерными обществами публичной 
информации о своей деятельности. Все это 
позволит повысить качество их работы, а зна-
чит, будет способствовать созданию новых 
рабочих мест, улучшению экономики регио-
на, увеличению поступлений в консолидиро-
ванный бюджет.

специальности, образования претендентов 
и наличия у них профессиональных компе-
тенций по профилю работы предприятия. 
По итогам первого заседания определены 
новые члены советов директоров четырех 
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На кризис 
глядя

Камилла ВалентиноВа �

Несмотря на то, что 
нынешний год для 
авторынка выдался 
не самым лучшим, 
Ульяновск стал одним 
из российских городов, 
рискнувшим принять 
у себя новый японский 
седан Datsun on-DO. 

На днях в областном центре 
официально открылся его дилер-
ский центр. 

Внешне автомобиль очень по-
хож на седан «Лада Гранта», и это 
неудивительно, так как выпуска-
ется он на той же вазовской нитке 
конвейера. Выбор в пользу волж-
ского автогиганта был сделан в 
силу дешевизны платформы и не-
дорогих отечественных комплек-
тующих. 

Первый автомобиль Datsun 
on-DO торжественно сошел с 
конвейера АвтоВАЗа в Тольятти 
14 июля этого года. Летом первые 
дилерские центры Datsun откры-
лись в 15 крупных городах Рос-
сии, в том числе и в Ульяновске. 
Ожидается, что число автосало-
нов будет увеличиваться каждый 
месяц и в течение двух лет сеть 
вырастет до 100 центров и покро-
ет всю территорию страны. 

Немного истории. Интерес-
но, что впервые машины Datsun 
увидели свет в далеком 1914 году, 
когда японский производитель 
выпустил свой первый автомо-
биль DAT-GO. К слову, DAT 
означает «быстрый и провор-
ный», а также является аббревиа-
турой фамилий трех инвесторов, 
поддержавших автомобильный 
проект: Дэн, Аояма и Такэути. В 
1933 году бизнес был унаследо-
ван основателем Nissan Йосисукэ 
Аикава, а автомобиль был назван 
«сыном ДАТа» (son of DAT) и 
переименован в Datsun. В 1980 
году компания Nissan прекратила 
использовать бренд Datsun для 
автомобилей, но при этом сохра-
нила за собой все права на него. 
В 2012 году она объявила о воз-
рождении бренда и возвращении 
на рынок. 

Японский бренд, как говорят 
эксперты, может составить се-
рьезную конкуренцию «Калине» 
и «Гранте» внутри предприятия, 
поскольку он также является 
бюджетным и способен повысить 
процентную долю продаж пред-
приятия на рынке. Дилеры, в свою 
очередь, оптимистично называют 
его антикризисным автомобилем 
и надеются преодолеть с помо-
щью него трудные времена. Как 
показывают первые подсчеты, в 
октябре ульяновцы приобрели 50 
седанов с японским именем. На 
данный момент наш регион за-
нимает лидирующие позиции по 
продажам Datsun. 

татьяна Фомина �

Есть такая общественная 
организация - региональ-
ный клуб «УАЗ-Патриот-
Ульяновск». Он существует 
второй год. И приходят туда 
- причем целыми семьями 
- люди, которым скучно без-
дельничать дома, уткнувшись 
в телевизор. Они умеют за-
полнить свою жизнь, сделать 
свободное время необычным и 
интересным. 

- Можно сказать, внедо-
рожники нас объединили, - 
рассказывает неформальный 
лидер клуба Сергей Малышев. 
- Взаимодействуем с регио-
нальным отделением Русского 
географического общества, с 
региональной федерацией ав-
томобильного спорта. Многие 
из нас аттестованы как судьи 
всероссийской категории, нам 
доверяют судейство на этапах 
Кубка России, что проходят на 
Ульяновской земле. 

Профессиональных спорт-
сменов в клубе нет, есть лю-
бители, которые тянутся в 
экспедиции - по достоприме-
чательным местам области. 
Ездили от правительства обла-
сти в Крым. Пять недель были 
в экспедиции по Южному 
Уралу, Алтаю, прошли Тыву, 
Хакассию, дошли до Байкала. 
Ежегодно в первых числах но-
ября организуют экспедицию 
«Затерянный мир», где фини-
шируют в точках соприкосно-

вения Ульяновской и других 
областей. Надо же знать исто-
рию родного края. 

- Компания у нас довольно 
разношерстная, - продолжает 
Малышев. - Есть слесари, ра-
ботники таможни, судебные 
приставы, предприниматели, 
токари, сварщики. Люди об-
щаются без всякой шелухи. 
Каждая машина, как правило, 
семейный экипаж. Причем 
женщина может быть и пило-
том, и штурманом. Женская 
гонка в Арском у нас прошла 
впервые. Инициативу про-
явил Михаил Варфоломеев. 

Мужчины придумали такой 
вот подарок любимым жен-
щинам. Хоть на дворе и не 8 
Марта. И не ошиблись. Дока-
зали, что женщины могут не 
только у плиты на кухне сто-
ять - они азартны, они достой-
ные боевые подруги. Они не 
подведут в трудной ситуации. 
Был такой случай. Ездили в 
российские Альпы. Там пилот 
одной машины поскользнулся 
на камне и повредил мениск. 
Естественно, за рулем он уже 
ехать не мог. Супруга села за 
руль и довезла до дома.

Быстрее всех три круга - 

два с половиной километра - 
пролетела по трассе 25-летняя 
Екатерина Денисова. У нее 
свой цветочный бизнес - самое 
прекрасное дело для девушек. 
Хрупкая красавица в свобод-
ное от цветов время села за 
руль «УАЗ-469», быстренько 
во всем разобралась и бес-
страшно шпарила по холмам. 

- А потому что мне не хва-
тает экстрима! - уверяет Катя. 
- Думала только, как бы ногти 
не поломать... 

Таисия Варфоломеева на 
«УАЗе-Патриоте» отстала 
от победительницы всего на 
одну секунду. Эту машину во-
дит шесть лет. Недавно клуб 
организовал поездку в Крым, 
возили в детский дом учебни-
ки, полезные вещи. Ехали трое 
суток - и за рулем всю дорогу 
была Таисия. 

А вот Марина Долгих в 
Арском впервые села за руль 
семейного внедорожника 
«Грейд Вол», на котором до 
этого ездила только в качестве 
пассажира.

- Бортовой компьютер все 
время талдычил, что превы-
шены обороты, превышена 
скорость, - признается Мари-
на. - Но я не реагировала - еха-
ла дальше. 

…Не жизнь преподносит 
этим женщинам за рулем 
внедорожников интересные 
открытия. Они сами дела-
ют ее насыщенной, полной и  
яркой. 

Народная газета, с сокращ.

На 12,1% 
по итогам восьми месяцев этого 
года упал российский авторыНок
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В Арском впервые прошла женская гонка 

ГеорГий КузнецоВ �

Денис Мантуров отметил, 
что «это событие - начало 
серийного производства об-
новленного отечественного 
автомобиля - замечательный 
подарок президенту Влади-
миру Путину, который седь-
мого октября  отметил свой 
день рождения; с учетом аб-
солютно сравнимых тактико-
технических характеристик, 
внешнего вида, качества у но-
вого UAZ Patriot гораздо боль-
ше преимуществ по сравнению 
с зарубежными аналогами. Что 
же касается  комплектующих, 
то в новом автомобиле 98,5 
процента -  российского про-
изводства, и это тоже серьез-
ное  конкурентное преимуще-
ство». По словам министра, в 
этом году на целевые закупки 
для нужд Министерства вну-
тренних дел РФ и россий-
ского Федерального медико-
биологического агентства 
выделено в общей сложности 
шесть миллиардов рублей, и 
часть этих средств предусмо-
трена на закупку продукции 
Ульяновского автозавода. Кро-
ме того, УАЗ определен как 
производственная единица 
для выпуска внедорожников 
в рамках программы Единой 
модульной платформы («Кор-
теж»). На данный момент за-
вод находится в активной фазе 
реализации этой программы. 
(После торжественной цере-
монии на УАЗе прошло сове-
щание по вопросам реализации  
проекта.)

Также Денис Мантуров 
выказал уверенность, что это 
событие - только начало боль-
шого пути по созданию нового 
модельного ряда, и выразил 
надежду, что новая модель 
позволит повысить предпри-
ятию объемы производства, в 
том числе в рамках програм-
мы утилизации. Генеральный 
директор ОАО «УАЗ» Вадим 
Швецов подтвердил, что сей-
час с учетом повышения цен 
на иностранные автомобили  
завод имеет уникальную воз-
можность увеличить свою 

долю на рынке и найти ново-
го потребителя. «Программа 
утилизации очень хороший 
стимул для того, чтобы потре-
битель обратил свое внимание 
на отечественные бренды. Тем 
более что сейчас они ничем 
не уступают иностранным»,  - 
заявил он.

Губернатор Сергей Моро-
зов охарактеризовал событие 
как очередное подтвержде-
нии лидирующих позиций 
Ульяновской области в отече-
ственном автопроме. «Сей-
час уделяется большое вни-
мание качеству, и вы видите, 
что и продукция оборонно-
промышленного комплекса, и 
автомобильного, и авиастрои-
тельного, и станкостроитель-
ного секторов промышлен-
ности соответствует самым 
высоким мировым требова-
ниям. Поэтому Ульяновская 
область готова активно вы-
полнять поручения прези-
дента по импортозамещению,  
- заявил он, - правительство 
региона продолжит оказывать 
меры поддержки ульяновским 
предприятиям. В частности, 

для нужд органов государ-
ственной и муниципальной 
власти, а также региональ-
ных министерств и ведомств 
до конца года планируется 
закупить около 200 автомо-
билей «УАЗ», а в следую-
щем году будет сформирован 
новый заказ на продукцию  
завода».

Главные отличительные 
особенности обновленного 
UAZ Patriot - это стильный 
дизайн и широкий выбор ком-
фортных опций, которые по-
зволят максимально соответ-
ствовать потребностям самого 
широкого круга покупателей. 
Добавлены задний стабилиза-
тор поперечной устойчивости, 
необслуживаемые карданные  
валы с увеличенным ресур-
сом, новая комбинация прибо-
ров с датчиком температуры 
наружного воздуха, маршрут-
ный компьютер, новые пла-
фоны с функцией «вежливый 
свет» и т.д.

Вадим Швецов заявил: 
«Мы уверены в успехе но-
вого автомобиля. Новый  
UAZ Patriot является первым 

российским внедорожником, 
который по уровню дизайна, 
выразительной внешности, 
качественной отделки инте-
рьера, наличия комфортных 
опций и удобства вождения 
не уступает европейским ана-
логам, сохраняя свои главные 
преимущества - легендарную 
проходимость и исключи-
тельную вместительность. 
При этом при формировании 
его стоимости мы ориенти-
ровались на российских ав-
толюбителей, обеспечив его 
доступность для покупателей. 
Мы рассчитываем, что новая 
модель привлечет новую ау-
диторию к автомобилю, и к 
бренду в целом, сохранив и 
старых наших поклонников, и 
мы сможем качественно отве-
тить на главный вызов - пере-
ход нашей продукции из вне-
дорожья в город».

Добавим, что для запуска 
обновленной модели за пять 
месяцев был построен новый 
цех сборки, новый конвейер, 
разработана новая технология, 
повышено качество сборки и 
найдены новые поставщики. 

Из внедорожья - на улицы городов
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В новом автомобиле 98,5 процента комплектующих - российского производства
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В днеВник делоВого челоВека
Предприниматели смогут работать без круглой печати
Соответствующий законопроект, подготовленный Минэкономразвития РФ, был одобрен 
правительственной комиссией по законопроектной деятельности. Проект закона не запре-
щает круглую печать, но дает возможность от нее отказаться. документ подготовлен в соот-
ветствии с «дорожной картой» упрощения регистрации юрлиц и индивидуальных предприни-
мателей. В нем подчеркивается, что «институт круглой печати становится рудиментарным, и 
есть возможность заменить его более актуальными способами идентификации (например, 
электронной подписью, специальными бланками компаний, голографическими печатями и 
т.п.), используемыми на добровольной основе».

Рекламные листовки запретят класть в почтовые ящики
Распространение рекламных листовок по почтовым ящикам может попасть под запрет. Со-
гласно законопроекту, внесенному в госдуму, распространять рекламу по сетям связи будет 
разрешено только при условии предварительного согласия абонента или адресата на ее 
получение. исключение делается лишь для социальной рекламы и рекламы, содержащейся 
в периодических печатных изданиях, не специализирующихся на сообщениях и материалах 
рекламного характера. В документе также прописан запрет на использование автоматиче-
ского дозвона и автоматической рассылки. 

Малый торговый 
бизнес получит 
поддержку

яна КрапиВина �

Правительство одобрило 
стратегию развития 
торговли до 2020 года. 

Документ был подготовлен 
Минпромторгом РФ. Ведомство 
ставит задачу создать многофор-
матную торговлю. Основная цель 
- связать потребителя и производи-
теля наиболее удобным и доступ-
ным способом. Среди мер: уста-
новление нормативов торговых 
площадей для разных форматов 
торговли, строительство логисти-
ческих центров для малых форма-
тов при поддержке государства, а 
также отсрочка перевода сельхоз-
рынков в капитальные строения до 
2020 года. 

Сейчас российские покупате-
ли в крупных городах в основном 
пользуются двумя-тремя торго-
выми форматами, в то время как 
на Западе - пятью-шестью. Размер 
торговых площадей в нашей стране 
в среднем составляет 643 квадрат-
ных метра на тысячу человек, в  
Германии или во Франции - около 
1,5 тыс. квадратных метров.

Нормативы учитывают все 
торговые объекты суммарно, они 
не отражают действительного по-
ложения вещей. Например, норма-
тив может быть выполнен за счет 
одного крупного торгового центра 
при полном отсутствии небольших 
магазинов. Минпромторг считает 
необходимым разделить нормати-
вы по форматам. В этих же целях 
стратегия предполагает отсрочить 
перевод сельхозрынков в капи-
тальные здания до 1 января 2020 
года (он должен был завершиться к 
2015 году). Появление логистиче-
ских центров для малого бизнеса, 
в свою очередь, позволит постав-
лять продукты питания от произ-
водителей, которые не в состоянии 
своевременно обеспечить поставки 
в объемах и по стандартам, предъ-
являемым торговыми сетями.

Кроме этого, Минпромторг 
готов рассмотреть возможность 
вернуть владельцам ларьков право 
торговать алкоголем. Вступивший 
год назад запрет на такую деятель-
ность обернулся закрытием сотни 
тысяч ларьков и небольших сель-
ских магазинов по всей России. 

Как сообщает газета «Коммер-
сантъ», поддержка небольших ма-
газинов не будет происходить за 
счет крупных сетей, являющихся 
сейчас основными плательщиками 
налогов в этой отрасли. Издание 
цитирует вице-премьера Игоря 
Шувалова, говорящего о том, что 
сельхозпроизводителям «нужно 
понимать, что невозможно все вре-
мя эксплуатировать тезис о том, что 
во всем виноваты только торговые 
сети». По его словам,  сетям следу-
ет поставлять качественный товар, 
«а не навязывать его только потому, 
что мы поддерживаем селян, обви-
няя торговые сети в недобросовест-
ном поведении».

Василиса КрасноВа �

В начале октября в Улья-
новске побывали представите-
ли Агентства стратегических 
инициатив из Смоленской и 
Ярославской областей. 

В наш регион они приеха-
ли специально для изучения 
практик, признанных лучши-
ми по итогам Национального 
рейтинга состояния инвести-
ционного климата в регионах 
России. 

- В Ульяновской области 
были обнаружены те лучшие 
практики, которые, по мнению 
агентства, необходимо тира-
жировать и внедрять во всех 
регионах. На мой взгляд, са-
мый важный элемент в работе 
ульяновских коллег  - это си-
стемный  подход, вдумчивый, 
нацеленный на долгосрочное 
развитие, - подчеркивает ру-
ководитель экспертной груп-
пы АСИ Смоленской области 
Дмитрий Ягодкин.

Главным образом спе-
циалистов интересовал опыт 
региона в сфере поддержки 
малого предпринимательства. 
В связи с этим эксперты особо 
отметили работу Корпорации 
по развитию предпринима-
тельства.

- По сути, корпорация идет 
за бизнесом, она транслиру-
ет свои возможности, все это 
сконцентрировано в одном 
месте, - комментирует руко-
водитель экспертной группы 
АСИ по Ярославской области 
Александр Гончаров. - Когда 
предприниматель попадает 
сюда, ему помогают развить 
идею и реализовать ее. За ним 
закрепляется человек, кото-
рый сопровождает его на всех 
этапах развития бизнеса.

Напомним, в мае 2014 
года Ульяновская область за-
няла второе место в Нацио-
нальном рейтинге состояния 
инвестклимата, став лиде-
ром по шести направлениям, 
включая финансовую под-
держку малого предприни-
мательства. Одним из клю-
чевых ее элементов является 
система микрозаймов, кото-
рая действует в регионе не 
первый год. 

- В 2010 году был создан 
Фонд «Корпорация по раз-
витию предпринимательства 
Ульяновской области». Это 
некоммерческая организация, 
которая занимается предо-
ставлением займов субъек-
там малого и среднего пред-
принимательства под низкий 
процент, - объясняет руково-
дитель корпорации Руслан 
Гайнетдинов. - В настоящее 
время ее кредитный портфель 
составляет 174 млн рублей. 
Услугами фонда воспользова-

Руслан Гайнетдинов:



Бизнес сможет заранее узнать о внеплановых проверках
С середины следующего года в России будет запущен электронный реестр проверок 
предпринимателей. В настоящее время генпрокуратура уже ведет электронный план 
проверок бизнеса, но инструмент нуждается в совершенствовании. Проблема в том, 
что сейчас компанию можно проверить, даже если проверки нет в плане на сайте ген-
прокуратуры. По новой системе, пока проверка не получит отдельный номер в реестре, 
ее нельзя будет проводить. Таким образом, в отличие от имеющегося сейчас плана про-
верок в реестр попадут все мероприятия контрольных органов - как плановые,  
так и внеплановые.



Утвержден федеральный классификатор видов  
разрешенного использования земельных участков

или Где малому бизнесу взять деньги на развитие?
Альтернатива банкам,

Размер стандартного займа, 
предоставляемого фондом, варьируется от 
50 тыс. до 1 млн рублей, процентная ставка 
составляет 8,5% годовых. Он выдается на 
срок от трех месяцев до одного года, комиссия 
составляет всего 1%

лись порядка 200 ульяновских 
бизнесменов.

Размер стандартного зай-
ма, предоставляемого фондом, 
варьируется от 50 тыс. до 1 млн 
рублей, процентная ставка со-
ставляет 8,5% годовых. Он вы-
дается на срок от трех месяцев 
до одного года, комиссия со-
ставляет всего 1%.

- Мы неоднократно пользо-
вались этой мерой поддержки. 
По сравнению с банковскими 
кредитами, займы фонда на-
много выгоднее, потому что 
ставка здесь ниже. Еще одно 
преимущество в том, что их 
очень просто оформить и по-
лучить. Кроме того, есть воз-
можность досрочного погаше-
ния, что тоже очень важно для 
нас, - рассказывает директор 
ООО «Спектр газов» Елена 
Галочкина. - Первый заем мы 
брали на покупку оборудова-
ния. Поскольку мы занимаем-
ся перевозкой опасных грузов, 
нам был необходим спецтран-
спорт. Новые модели стоили 
очень дорого - мы нашли под-

ходящую подержанную ма-
шину в хорошем состоянии, 
но банк, в который мы обра-
тились, отказался выдать кре-
дит на б/у транспорт. Тогда 
мы обратились в фонд и по-
лучили заем. Позже мы снова 
воспользовались услугами 
этой организации - нужны 
были средства на строитель-
ство производственного по-
мещения. Этот заем мы пога-
сили досрочно. Сейчас здание 
уже достраивается. 

Руководство фонда охот-
но идет навстречу своим 
клиентам, предоставляя  спе-
циализированные займы для 
разных видов бизнеса. Так, 
в рамках поддержки малого 

предпринимательства в сфе-
ре сельского хозяйства было 
разработано специальное 
сезонное предложение для 
фермеров. Весной - в период 
посевных работ, когда сель-
хозпроизводители особенно 
нуждаются в деньгах, они мо-
гут оформить кредит на срок 
до одного года всего под 6,5% 
годовых. Такая же низкая про-
центная ставка установлена и 
за пользование займом для 
социального бизнеса, сумма 
которого может составлять от 
50 до 600 тыс. рублей.

- Для социального бизнеса 
это очень хорошая поддержка, 
- считает начинающий пред-
приниматель Константин 
Шутов. - В феврале этого года 
я открыл небольшой частный 
детский сад для детей с от-
клонениями в развитии. Как 
молодому предпринимателю 
мне было очень сложно полу-
чить кредит в коммерческих 
банках. А здесь мне предоста-
вили заем с отсрочкой пла-
тежа на три месяца. Деньги 
пошли в основном на ремонт 
помещения. На сегодняшний 
день заем почти погашен - 
остался последний платеж. В 
будущем я планирую открыть 
еще один детский сад. Думаю, 
что снова обращусь за помо-
щью в фонд.

Еще один вид займа был 
разработан с учетом специфи-
ки работы субъектов мало-
го и среднего предпринима-
тельства, осуществляющих 
ремесленную деятельность. 
Процентная ставка за поль-
зование им также составляет 
6,5% годовых, а его размер 
варьируется от 50 до 400 тыс. 
рублей. Сейчас в фонде рабо-
тают над дальнейшим расши-
рением продуктовой линейки 
для предпринимателей. 

- В настоящее время раз-
рабатывается новая програм-
ма по автокредитам на ком-
мерческую недвижимость, 
- говорит исполнительный 
директор фонда Оксана Куз-
нецова. - Мы уже заключили 
договоры с двумя дилерскими 
компаниями. Планируется, 
что такие специализирован-
ные займы начнут выдаваться 
с ноября этого года.  

С подробными усло-
виями займов и процедурой 
их предоставления можно 
ознакомиться на сайте www.
openbusiness73.ru.
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Дмитрий Медведев на открытии «Золотой осени»: 
- Сельское хозяйство - одна из ключевых сфер нашей эконо-
мики. Сейчас у всех нас, у российских производителей, есть 
шансы расширить свое присутствие на продовольственном 
рынке. Введенные всем известные ограничительные меры 
фактически дали преференции для развития наших аграрных 
компаний. И хотел бы всех вас заверить, что курс на импорто-
замещение по продовольствию - это не сиюминутный порыв, 

а четкая и стратегическая позиция государства. Мы и дальше будем развивать 
наше село, наш аграрный сектор, потому как Россия всегда была, есть и точно 
будет одной из ведущих аграрных стран мира.

«Золотой» урожай -  
5 миллиардов инвестиций

Сельчан поддерживают рублём 

Извещение об аукционе по продаже недвижимого имущества,  
принадлежащего Открытому акционерному обществу 

«Волжская территориальная генерирующая компания»

Организатор аукциона: Ульяновский филиал ОАО «Волжская ТГК» 
Юридический адрес: 443100, г. Самара, ул. Маяковского, 15
Почтовый адрес: 432042, г. Ульяновск, ул. Промышленная, 5
Телефон: 8 (8422) 61-83-45, 8 (9603) 72-45-51, e-mail: E.Kornoukhova@ies-holding.com
Контактное лицо: Корноухова Екатерина Александровна 
Продавец: ОАО «Волжская ТГК» 
Юридический адрес: 443100 г. Самара, ул. Маяковского, 15
Почтовый адрес: 443100 г. Самара, ул. Маяковского, 15
Телефон: 8 (8422) 61-83-45, 8 (9603) 72-45-51, e-mail: E.Kornoukhova@ies-holding.

com

Предмет аукциона: право приобретения объектов недвижимого имущества, принад-
лежащих ОАО «Волжская ТГК» (далее - Имущество):

№ Лота Наименование Свиде-
тельство о 
регистра-
ции права 
собствен-
ности

Краткие характери-
стики

Начальная 
цена (с 
НДС), руб.

Шаг по-
вышения, 
руб.

Размер 
задатка, 
руб.

Имущество Ульяновского филиала ОАО «Волжская ТГК»
1 Административно-

бытовой корпус 
центрального ЭР

73АТ
№767433
05.09.2008г.

Назначение: нежилое, 
площадь застройки 
525,69

19 947 
000,00

500 000,00 997 350,00

2 Земельный участок 73АА 
№041123 
от 
15.07.2010г.

Категория земель: 
земли населенных 
пунктов, разрешенное 
пользование: под 
административно-
бытовым корпусом 
центральной ЭР об-
щая площадь 1421,00 
кв.м.

Аукцион проводится открытым по составу участников с открытой формой подачи 
предложений по  цене.

Предварительное ознакомление претендентов с информацией об Имуществе, доку-
ментацией по аукциону (форма заявки, положение об организации продажи на аукцио-
не, проект договора купли-продажи и иные сведения), разъяснение порядка проведения 
аукциона и прием заявок на участие в аукционе производится по адресу: г.Ульяновск, ул. 
Промышленная, 5, тел. 89603724551 в рабочие дни с 08.00 до 17.00 (пятница с 08.00 до 
16.00) часов по московскому времени с 20.10.2014 по 14.11.2014 включительно, контакт-
ное лицо: Корноухова Екатерина Александровна.

Кроме того, документация может быть направлена претенденту по его письменному 
запросу, направленному по адресу Организатора аукциона:

для юридических лиц - на фирменном бланке с указанием реквизитов;
для физических лиц - с указанием контактной информации.
Для участия в аукционе претендент должен внести задаток в размере 5 (пяти) про-

центов от начальной цены лота, на приобретение которого он претендует (НДС не об-
лагается), в срок не позднее 12.11.2014. Задаток перечисляется на расчетный счет Ор-
ганизатора аукциона с обязательным указанием в платежном поручении сведений: 
«Задаток за участие в аукционе по продаже имущества ОАО «Волжская ТГК» (Объект: 
Административно-бытовой корпус и земельный участок, расположенные по адресу: г. 
Ульяновск, ул. Федерации 60а, лот №1)».

Банковские реквизиты Организатора аукциона:
Полное наименование организации: Открытое акционерное общество «Волжская 

территориальная генерирующая компания» 
443100, г. Самара, ул. Маяковского, 15
ОГРН 1056315070350
Ульяновский филиал  ОАО «Волжская ТГК»
Почтовый адрес получателя: 432042, г. Ульяновск, ул. Промышленная, 5
ИНН  6315376946  КПП 732743001
р/с 40702810769000060190 
в Отделении №8588 Сбербанка России г. Ульяновск
к/с 30101810000000000602
БИК 047308602 
В наименовании платежа следует указать: Перечисляется задаток за участие в аук-

ционе по продаже имущества ОАО «Волжская ТГК» (Объект: Административно-бытовой 
корпус и земельный участок, расположенные по адресу: г. Ульяновск, ул. Федерации 60а, 
лот №1).

Заявка на участие в аукционе принимается с комплектом указанных в настоящем 
извещении документов и их описью. Заявка и опись документов должны быть предостав-
лены в двух экземплярах. Ответственность за своевременную доставку заявки и докумен-
тов, необходимых для участия в аукционе, возлагается на претендента.

К заявке прилагается копия платежного поручения с отметкой банка об исполне-
нии, подтверждающего внесение претендентом установленной суммы задатка на выше-
указанный расчетный счет. В случае если Претендент не станет победителем аукциона, 
задаток ему возвращается в течение 10 дней с момента подписания протокола об итогах 
аукциона.

Юридические лица дополнительно прилагают к заявке:
нотариально заверенные копии учредительных документов;
нотариально заверенные копии свидетельств о регистрации юридического лица и о 

постановке на учет в налоговом органе;
заверенные претендентом документы, подтверждающие назначение на должность (и 

срок полномочий) лиц, имеющих право действовать от имени юридического лица без до-
веренности;

бухгалтерский баланс (формы №1, №2) на последнюю отчетную дату (или за время 
существования юридического лица), заверенный организацией;

письменное решение соответствующего органа управления претендента, разрешаю-
щее приобретение имущества, если это требуется в соответствии с учредительными до-
кументами (оригинал).

реквизиты для возврата задатка. 
выписка из Единого государственного реестра юридических лиц, датированная не 

ранее пяти дней до подачи Заявки. 
Перечень прилагаемых к заявке дополнительных документов, подаваемых физиче-

скими лицами:
- копия паспорта или копия иного удостоверения личности. 
- нотариально заверенное согласие супруга (в случае, если претендент не состоит в 

зарегистрированном браке - заявление о том, что претендент не состоит в зарегистриро-
ванном браке);

-реквизиты для возврата задатка;
 Индивидуальные предприниматели (далее - ИП) дополнительно представляют сле-

дующие документы:
-нотариально заверенная копия свидетельства о регистрации;
- нотариально заверенная копия свидетельства о постановке ИП на учет в налоговый 

орган.
- нотариально заверенное согласие супруга (в случае, если претендент не состоит в 

зарегистрированном браке - заявление о том, что претендент не состоит в зарегистриро-
ванном браке);

- реквизиты для возврата задатка;
- выписка из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей, 

датированная не ранее пяти дней до подачи Заявки. 
 В случае подачи заявки представителем, он должен предъявить надлежащим обра-

зом оформленный документ (доверенность), удостоверяющий его право действовать от 
имени заявителя (с документами, удостоверяющими его личность).

 Дата признания претендентов участниками аукциона: 17.11.2014 в 10 часов 00 ми-
нут.

На аукцион допускаются только участники, прошедшие процедуру регистрации и 
имеющие право или документально оформленные полномочия на подписание протокола 
об итогах аукциона и договора купли-продажи Имущества.

Победителем аукциона признается участник, предложивший наиболее высокую 
цену за предмет торгов. В день проведения аукциона Организатор аукциона и победитель 
подписывают протокол об итогах аукциона. 

Договор купли-продажи Имущества заключается между Продавцом и победителем 
аукциона в течение 20 (двадцати) дней с даты подведения итогов аукциона. В случае 
уклонения победителя аукциона от подписания протокола об итогах аукциона или до-
говора купли-продажи, он утрачивает сумму внесенного им задатка и лишается статуса 
победителя аукциона. 

Аукцион состоится 18.11.2014 в 10 часов 00 минут по московскому времени по адресу: 
Ульяновская область, г.Ульяновск, ул. Промышленная, 5, 358 кабинет - зал конференций.

Регистрация участников аукциона проводится 17.11.2014 в 10 часов 00 минут по мо-
сковскому времени по адресу: Ульяновская область, г.Ульяновск, ул. Промышленная, 5, 
358 кабинет - зал конференций.

ВНИМАНИЕ:  Организатор аукциона имеет право отказаться от проведения аукцио-
на не позднее, чем за 3 (три) дня до даты его проведения, не неся никакой ответственности 
перед Участниками аукциона или третьими лицами, которым такое действие может при-
нести убытки. Организатор аукциона незамедлительно в письменной форме уведомляет 
всех Участников аукциона (Претендентов) об отказе от проведения аукциона. В этом слу-
чае Организатор аукциона возвращает Участникам аукциона (Претендентам) внесенные 
ими в качестве задатка денежные средства, в течение 10 (десяти) банковских дней со дня 
отказа от проведения аукциона.

Оксана МОисеева �

Житель поселка Октябрьский Ради-
щевского района Евгений Наконечный 
родился в Хвалынске - есть такой город 
в Саратовской области. Что характерно, 
на улице Виноградной. А когда попал в 
Ульяновскую область, создал свою Вино-
градную улицу - ведь у всех его ближай-
ших и не очень соседей теперь тоже рас-
тет виноград, любимое занятие Евгения 
Ивановича оказалось весьма «заразным». 
Да и саженцами своих сортов он делил-
ся весьма охотно. Так что теперь часть 
Октябрьского напоминает  какой-нибудь 
южный поселок - дворы затеняет прихот-
ливое кружево виноградной лозы, причем 
это растение, как часто бывает в наших 
широтах, отнюдь не только эстетическое 
оформление приусадебного участка.  Ви-
ноград здесь дает такой знатный урожай, 
которому могут позавидовать и жители го-
раздо более южных населенных пунктов.  
Евгений Наконечный сумел приспособить 
южную ягоду к нелегким климатическим 
условиям Среднего Поволжья и научить 
своих односельчан выращивать ее. У него 
самого на участке растет больше двадцати 
сортов винограда с такими романтически-
ми названиями, как, например, «восторг 
идеальный» и «северный плечистый». 
Есть еще «венгерский кишмиш», «вос-
торг», «аркадий». «Украинка» - очень на-
рядный сорт, немного похож полосатыми 
плодами на крыжовник.

- Существует мнение, что виноград - 
культура исключительно южная, не спо-
собная выносить подчас суровые клима-
тические условия нашей климатической 
полосы, - говорит Евгений Иванович. - Но, 
как вы можете видеть, это не так. Многие 
сорта у нас поспевают уже к середине ав-
густа и держатся до конца октября. Земля 
у нас известняковая, бедная необходимы-
ми микроэлементами, поэтому приходит-
ся обрабатывать саженцы железным купо-
росом.

Видимо, все-таки о топонимике гово-
рят не зря: название улицы, где Евгений 
Наконечный появился на свет, сыграло 
свою роль в его жизни. Рядом с Виноград-
ной улицей располагался совхоз, в кото-
ром были плантации этой сладкой ягоды. 
Он тогда мальчишкой за пазухой таскал 
гроздья винограда и до сих пор с улыбкой 
вспоминает об этом. И его родители всег-
да выращивали виноград.

После окончания школы Евгений 
Иванович получил специальность агро-
нома во Всероссийском институте расте-
ниеводства им. Н.И. Вавилова, после чего 
много лет трудился главным агрономом 
в родном городе в системе «Плодпрома». 
Уже во время работы он дополнительно 
отучился на курсах повышения квали-
фикации в Мичуринске, а затем окончил 
Высшую школу управления агропромыш-
ленного комплекса в Москве. А в конце 

Как в Кузоватовском районе 
добиваются рекордной 
урожайности.

Яна крапивина �

Уборочная кампания в регионе близка к 
завершению. Зерновые осталось убрать с 2% 
площадей. Впрочем, уже сейчас можно сказать, 
что урожай в этом году хороший - на сегодняш-
ний день валовой сбор составляет 1,1 млн тонн 
зерна при средней урожайности 21,6 центнера 
с гектара. Лидером по намолоту зерна являет-
ся Мелекесский район, однако и другим муни-
ципалитетам есть чем похвастаться.

- Уборка зерновых в Кузоватовском райо-
не завершена. Намолот составил более 52 тыс. 
тонн зерна. Урожайность у нас в этом году ре-
кордная - 26,2 центнера с гектара. Это выше 
среднего по области, - говорит руководитель 
Агентства по развитию сельских территорий 
Кузоватовского района Елена Кондрашкина.

Лучший результат, по ее словам, зафик-
сирован в фермерском хозяйстве Александра 

Дементьева из села Баевка. Урожайность здесь 
достигает 50 центнеров с гектара.

- Последние пять лет мы на своей базе про-
водим опыты - смотрим, какие сорта лучше 
сеять, какие технологии использовать, - объ-
ясняет Дементьев. - Активно сотрудничаем 
с Ульяновским НИИ сельского хозяйства. В 
этом году брали у них на пробу семена пше-
ницы «скипетр». Этот сорт дал хороший ре-
зультат - 52 центнера с гектара. Другие сорта 
тоже неплохо себя показали. В итоге сред-
няя урожайность у нас в хозяйстве составила  
39 центнеров с гектара. 

Собранный урожай фермер продавать не то-
ропится, объясняя это низкой стоимостью зерна 
в период уборочной. Чтобы выдать зарплату со-
трудникам, он взял кредит в банке. Как и многие 
другие сельхозпроизводители, Дементьев кроме 
зерновых сеет подсолнечник. Этой более рен-
табельной культурой у него занято более трети 
площадей. Причем выращивают подсолнечник 
в хозяйстве также по новым технологиям.

- Во-первых, здесь активно используют 
почвенные гербициды. Во-вторых, хозяйство 
пошло на расширение посевных площадей 
гибридов. Четыре года назад Дементьев посе-

ял опытное поле - результат превзошел ожи-
дания. Несмотря на то, что семена гибридов в 
отличие от сортовых нужно покупать каждый 
год, использовать их выгоднее, - комментирует 
технолог сельскохозяйственного производства 
Агентства  по развитию сельских территорий 
Кузоватовского района Анатолий Федулов. - В 
этом году засушливые условия не позволили 
гибридам полностью реализовать свой потен-
циал, а вот в прошлом году разница между со-

ртовыми и гибридами составила 12 центнеров 
с гектара. Если ее перевести в деньги, то полу-
чится 13 - 14 тыс. рублей. 

Примеру Дементьева в районе последова-
ли и другие фермеры. На сегодняшний день 
уже четверо его коллег перешли на гибриды. 
Между тем год назад передовое хозяйство по-
шло на еще один эксперимент. Считается, что 
подсолнечник снижает урожайность почвы, 
поэтому землю после него обычно на время 
оставляют под пары. Здесь решили отойти от 
традиционной технологии.

- На одном из совещаний я услышал со-
вет министра сельского хозяйства Александра 
Чепухина - сеять по парам. Мы решили по-
пробовать. Убрали подсолнечник, обработали 
земли и весной посеяли на них овес. Резуль-
тат оказался неплохим - урожайность на этом 
поле составила 34 центнера с гектара, - говорит 
Александр Дементьев. - В этом году мы убрали 
подсолнечник с площади 1400 гектаров. 600 из 
них мы подготовили, чтобы весной посеять яч-
мень и овес. Остальное все-таки пока оставили 
под пары - если все засеять зерновыми, нам не 
хватит ни техники, ни времени, чтобы вовремя 
собрать урожай. 

Виноградарь  
с Виноградной улицы

Новые технологии на службе аграриев

 Важно, по мнению Евгения Ивановича, 
знать не только технологию возделывания, 
но и физиологию растения

В рамках 
Всероссийской 
выставки «Золотая 
осень-2014» 
правительство 
Ульяновской области 
подписало семь 
инвестиционных 
соглашений

ева Штерле �

8 октября в Москве открылась 
XVI Российская агропромышлен-
ная выставка «Золотая осень». 
В первый же день ее работы пра-
вительство Ульяновской области 
подписало семь инвестиционных 
соглашений на сумму порядка 
5 млрд рублей. Об этом в своем 
микроблоге Twitter сообщил гу-
бернатор Сергей Морозов. По его 
словам, благодаря этим догово-
ренностям в регионе будет сохра-
нено около 1,5 тыс. рабочих мест и 
создано 500 новых. 

Два соглашения в отрасли 
свиноводства подписаны: с ком-
панией ООО «РОС-Бекон» о 
реализации второй очереди ин-
вестиционного проекта по строи-
тельству свинофермы с замкну-
тым циклом производства в селе 
Красноборск Тереньгульского 
района и с компанией ООО 
«СКИК «Новомалыклинский» о 
строительстве четвертой очере-
ди свинокомплекса интенсивно-
го кормления на 25 тысяч голов 
в Новомалыклинском районе. 
Соглашение о сотрудничестве в 

реализации на территории Чер-
даклинского района проекта по 
строительству животноводческо-
го комплекса на 5000 голов круп-
ного рогатого скота достигнуто с 
ООО «КФХ Возрождение».

Предметом соглашения с ин-
вестиционной компанией ООО 
«НИКОХИМ» (г. Волгоград) 
стал проект по развитию птице-
водства с увеличением объема 
производства мяса до 80 тыс. 
тонн в год. Еще один документ 
касается развития потребитель-
ской кооперации и обеспечения 
продовольственной безопасности 

на территории региона. Соответ-
ствующее соглашение заключено 
между правительством области и 
Ульяновским облпотребсоюзом.

Контроль за качеством реа-
лизуемых на территории региона 
продуктов питания и напитков 
стал предметом соглашения с круп-
нейшим оператором на агропро-
довольственном рынке региона - 
компанией ОАО «Средняя Волга». 
Также правительство области до-
говорилось о сотрудничестве с Ас-
социацией фермеров Ульяновской 
области по развитию тепличных 
хозяйств на базе семейных ферм.

Во исполнение поручений 
Президента РФ Владимира 

Путина по итогам заседания 
Госсовета России по реализа-
ции приоритетных националь-
ных проектов и демографиче-

ской политике региональное 
правительство предпринимает 

комплекс мер, направлен-
ных на поддержку граждан, 
переехавших на постоянное 

место жительства в сельскую 
местность.

Мероприятия также вклю-
чают предоставление грантов и 
рабочих мест на предприятиях 
агропромышленного комплекса 
выпускникам образовательных 
учреждений среднего и высше-
го профессионального образо-

вания, изъявившим желание 
переехать в сельскую местность. 
Так, в рамках госпрограммы в 
Ульяновской области на пери-
од до 2020 года предусмотрено 
оказание единовременной ма-
териальной помощи молодым 
сотрудникам, работающим в 
сельскохозяйственном произ-
водстве, в размере 40 тыс. рублей 
за первый год работы, 60 тыс. 
рублей - за второй и 100 тыс. ру-
блей - за три года работы.

Кроме того, установлена 
ежемесячная доплата к заработ-
ной плате таким специалистам, 
работающим по трудовому до-
говору на предприятиях АПК, 
в размере 5 тыс. рублей для вы-
пускников вузов и трех тысяч 

восьмидесятых в нашу область его пере-
тянула супруга Нелли Федоровна, с ко-
торой он познакомился, когда приезжал 
погостить к друзьям. Так он в нашей об-
ласти и остался. Тогда ему как молодому 
специалисту выделили участок, и работу 
он получил. А ближе к пенсии, как гово-
рит Евгений Иванович, ему захотелось 
чего-то экзотического. И он вспомнил 
свое детство в Хвалынске, и теплые, на-
поенные солнцем ягоды виноградной 
грозди. Первые саженцы он привез со 
своей малой родины. Чтобы правильно 
вырастить и получить урожай в наших 
не таких южных краях, литературы было 
недостаточно, поэтому до всего доходил 
методом проб и ошибок. Сейчас, толь-
ко взглянув на куст, Евгений Иванович 
может определить, не перегружен ли он, 
не болен ли, нужна ли обрезка. А чтобы 
запомнить, где и что посажено, ведет спе-
циальную тетрадь по садоводству. К нему 
часто обращаются за советом, ведь специ-
алистов по выращиванию винограда в на-
шем регионе мало. И он с удовольствием 
рассказывает о своей большой коллекции 
каждому, кто к нему приходит.

- В выращивании каждой культуры 
есть свои секреты. Прежде чем посадить 
виноград, который является светолю-
бивым растением, нужно выкопать яму 
глубиной в метр, заложить в нее дренаж, 
поверх насыпать ведер десять органики, 
затем слой земли, покрыть снова органи-
кой и только потом сажать. Урожай сол-
нечной ягоды восполнит тот труд, кото-
рый вы в него вложили.

 Важно, по мнению Евгения Иванови-
ча, знать не только технологию возделы-
вания, но и физиологию растения.

 - К примеру, казалось бы, высохла по-
сле зимы лоза, ее нужно выкорчевать. Но 
мало кто знает, что второе сокодвижение 
у винограда начинается после третьей 
недели июля, когда растение вновь ожи-
вает. Необходимо правильно укрывать 
виноград, чтобы лоза оставалась сухой. 
Есть много разных способов, но я выбрал 
для себя наиболее оптимальный: по осе-
ни сворачиваю лозу пучком, связываю 
ее, накрываю стеклотканью, а сверху за-
сыпаю землей в два сантиметра. Так рас-
тение у меня зимует. Правильный уход, 
терпение и любовь к делу обязательно 
принесут хорошие плоды.

На участке у Евгения Наконечного 
растет не только виноград. Конечно, здесь 
он является центром «композиции», но на 
участке жителя Октябрьского растут еще 
и алыча, яблони, груши, сливы разных 
сортов. Растет и калина, по которой Евге-
ний Иванович определяет сроки высадки 
овощей: когда этот кустарник зацветает 
пышными бутонами, можно высаживать 
в землю помидоры и перец. Так что Евге-
ний Наконечный в своем хозяйстве ру-
ководствуется истинными природными 
показателями. 
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рублей - для выпускников сред-
них профессиональных образова-
тельных учреждений.

По словам руководителя мин-
сельлесхоза региона Александра 
Чепухина, благодаря стимулирую-
щим выплатам для работы в сель-
скохозяйственной отрасли еже-
годно удается привлечь в среднем 
более 60 молодых специалистов. 

- Начиная с 2008 года, участ-
никами государственной про-
граммы поддержки молодых 
специалистов стали 580 человек, 
- отмечает Александр Чепухин. - 
В настоящее время в реестре на 
получение денежных выплат на-
ходятся еще 180 человек. Всего 
за время действия программы из 
областного бюджета на эти цели 
было выплачено 4,5 млн рублей.

Кроме того, молодые предпри-
ниматели, проживающие в сельской 
местности, имеют возможность по-
лучить грант на развитие сельского 
хозяйства и семейных животновод-
ческих ферм в рамках программы 
«Начинающий фермер» в размере 
до 1,5 млн рублей. Начиная с 2012 
года, денежные гранты получили 
110 фермеров и 15 владельцев се-
мейных животноводческих ферм. 
Всего за три года действия програм-
мы на эти цели из федерального и 
областного бюджетов было выделе-
но порядка 192 млн рублей.

Еще одним направлением ока-
зания государственной поддержи 
является улучшение жилищных 
условий граждан и молодых специ-
алистов, проживающих в сельской 
местности. Так, в 2014 году на реа-
лизацию этих мероприятий выде-
лено 41,6 млн рублей из федераль-
ного бюджета и 48,5 млн рублей - из 
регионального. По состоянию на  
1 октября этого года, выплату по-
лучили 117 граждан, в том числе  
64 молодых специалиста.
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Радищевский район
Афганский парк  
преобразили

На территории Афганского парка в 
рамках месячника по благоустройству 
прошел очередной областной суббот-
ник.

Более 500 радищевцев провели 
уборку сухого мусора и травы, вырубку 
поросли, а потом очистили территорию 
прилегающего кладбища. 

Задача мероприятия, поясняют в 
администрации района, - наведение чи-
стоты и порядка, а также улучшение са-
нитарного и экологического состояния 
родного района.

Барышский район

Цильнинский район 
Перезимуем с сахаром

Ульяновская область находится на втором месте в ПФО по темпам убор-
ки сахарной свеклы. По состоянию на 6 октября в целом по области сахарная 
свекла убрана с 9,7 тысячи гектаров. Это составляет 76,5% от всей уборочной 
площади. Накопано 276,7 тысячи тонн корнеплодов с урожайностью 284 ц/га. 
Цильнинский район лидирует по убранным площадям (6,2 тысячи га) и вало-
вому сбору (174,4 тысячи тонн). В Чердаклинском районе отмечена самая вы-
сокая урожайность этой технической культуры - 297,1 ц/га.

Чердаклинский район 

Базарносызганский район 
ЗАГСы заработают по-новому  

Новая централизованная система управления ЗАГ-
Сов позволит улучшить работу и повысить ее эффек-
тивность. Отныне они будут подчиняться не муни-
ципалитетам, а области. Новая система управления 
позволит перейти на электронный стандарт оказания 
госуслуг. Для этого ЗАГСы оснастят современным обо-
рудованием и программным обеспечением. Все архивы 
будут переведены в электронный вид.

В Ульяновске частично уже внедрена система цен-
трализации управления. Городские ЗАГСы переведены 
под областное управление. Далее ЗАГСы Димитров-
града, Новоульяновска, Инзы, Мелекесского и Базар-
носызганского районов также перейдут под областное 
руководство.

Старокулаткинский 
район

Вешкаймский район
Жильё - для каждого ребёнка

По закону детям, оставшимся без попечения 
родителей, один раз предоставляются благоу-
строенные жилые помещения по договорам най-
ма. Именно для этих целей в этом году на тер-
ритории рабочего поселка Вешкайма началось 
строительство двух шестиквартирных жилых до-
мов - № 10 и № 12. Расположились они на улице 
Кольцевой в новом застраиваемом микрорайоне 
«Солнечный». Кроме того, идет строительство 
одного двенадцатиквартирного жилого дома  
№ 26 на улице Новой. Закончить возведение 
объектов планируется уже в этом году.

Куратором строительства жилых домов, стро-
ящихся для детей-сирот в Вешкаймском районе, 
является региональное министерство строи-
тельства, жилищно-коммунального комплекса 
и транспорта. Ведомство напрямую заключает 
контракты с застройщиком и контролирует все 
этапы строительства.

Также в рамках программы «Строительство 
жилья для детей-сирот» в рабочем поселке Веш-
кайма в этом году приобретено пять квартир для 
детей-сирот в жилом доме № 7 на улице Комсо-
мольской, который введен в эксплуатацию вес-
ной этого года. Ключи от этих квартир будут вру-
чены пяти первым детям в ближайшее время.

Реконструкторы взялись за ружья 
и воссоздали события Гражданской 
войны. В частности, бой у станции 
Бряндино. Больше ста лет назад не-
посредственно здесь около трех тысяч 
белочехов были остановлены отрядом 
красноармейцев в 1500 человек. И 
именно в этом месте проходили самые 
тяжелые бои в Симбирской губернии.

Реконструкцию посвятили бит-
ве 1918 года. В ней сразились боевые 
части Красной армии Тухачевского и 
белой полковника Каппеля. Многие 
помнят это сражение по фильму «Ад-
мирал» с Константином Хабенским. 
Чтобы сохранить историю для потом-
ков, создали памятник. И назвали его 
«Братская могила воинов, погибших за 
советскую власть в годы Гражданской 
войны 1918 г.». На сегодняшний день 
это место состоит на государственной 
охране как памятник истории. 

Боевая игра собрала толпы зрите-
лей, в том числе маленьких. Все же-
лающие смогли сфотографироваться 
с героями битвы. Поесть кашу и по-
стрелять из ружей 1918 года. В конце 
реконструкции погибших во времена 
Гражданской войны солдат почти-
ли минутой молчания и памятными  
залпами.

Красные или белые? 

Скоро будет газ
В рабочем поселке Жадовка Барышского района 

начался ввод в эксплуатацию второй очереди газопро-
вода. Мероприятие проходит в рамках программ гази-
фикации и развития сельских территорий региона.

Этого события жители поселка ждали с нетерпени-
ем. Совсем скоро газ в домах будет практически у всех 
жадовцев.

- Ввод в эксплуатацию второй очереди газопровода 
протяженностью шесть километров позволит подклю-
чить к природному газу жителей 128 домовладений, - 
рассказал министр строительства, ЖКК и транспорта 
Ульяновской области Александр Букин. - В настоящее 
время к пуску подготовлено 45 домов.

Работы в Жадовке начались еще в июле этого года. 
Первая очередь протяженностью 7,51 километра обе-
спечила возможность подключения природного газа 
жителям 112 домовладений, в 35 из них пуск уже осу-
ществлен. И это кропотливый труд не одного дня.

- С 2006 года проделана огромная работа, - подчер-
кнул депутат Законодательного собрания Ульяновской 
области Владимир Камеко. - В строительство межпо-
селковых газопроводов газоснабжающая компания 
инвестировала около четырех миллиардов рублей.

Лучшие в спорте  
и ГТО

В рабочем поселке Ста-
рая Кулатка прошли сельские 
спортивные игры. В програм-
му были включены нормати-
вы «Готов к труду и обороне». 
В состязаниях приняла уча-
стие 21 команда. Среди них 
пять поселенческих команд и 
команда администрации му-
ниципального образования. 
В многоборье вошли следую-
щие виды соревнований: бег 
на 60 или 100 м, метание мяча, 
прыжки в длину с места и 
кросс на 500 или 1000 м. По-
бедители в командном зачете 
были награждены кубками и 
грамотами от администрации, 
а призеры в личном абсолют-
ном зачете в многоборье, по-
мимо грамот, - медалями. 

Храм будет носить имя святителя Луки
В Барышской епархии идет активное возрождение сельских 

храмов. Цель одна - чтобы в каждом, даже в самом маленьком на-
селенном пункте, действовала церковь либо молельная комната. 
Первая за последние почти сто лет Божественная литургия про-
шла в селе Киселевка. 

Инициативная группа киселевцев обратилась в Барышскую 
епархию лично к епископу Филарету с просьбой восстановить 
заброшенный сельский храм и прикрепить к нему батюшку. Под 
прошением подписались все 130 жителей села. Просьба людей не 
осталась без внимания. И вот из окон разрушенного храма, к удив-
лению прохожих, доносятся слова молитвы.

Молитва в руинах звучит как-то по-особенному. В начале де-
вяностых в  здании клуба произошел пожар. Чудо, но огонь не 
повредил церковь. Сгорело лишь деревянное перекрытие, с помо-
щью которого большевики из церкви сделали двухэтажный клуб. 
Культурное заведение восстанавливать не стали. Позднее Барыш-
ская епархия  без проблем забрала здание, вернее то, что от него 
осталось. 

До сильных холодов в возрождаемом храме пройдет еще не-
сколько служб, а затем перерыв на зиму. Среди местных жителей 
уже выбрали церковную администрацию. Решено, что после рекон-
струкции храм переосвятят и он будет носить имя святителя Луки. 
Планируется, что сюда доставят мощи великого исповедника.
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В Ульяновской 
области стартовал 
новый этап работы 
Школы молодежного 

предпринимательства.

Василиса КрасноВа �

Первый набор в Школу моло-
дежного предпринимательства, 
созданного на базе регионально-
го бизнес-инкубатора, состоялся 
в апреле этого года. Всего месяц 
спустя первые выпускники уже за-
щищали свои проекты перед экс-
пертами. 

- Эта презентация была очень 
полезной. Члены комиссии не 
критиковали нас, а указывали на 
сильные и слабые стороны про-
ектов, подсказывали, что нужно 
доработать, какие идеи развить, 
- рассказывает участница перво-
го этапа работы школы Анастасия 
Бершадская.

О создании своего бизнеса На-
стя задумалась, будучи студенткой. 
Девушка твердо решила, что после 
выпуска будет работать на себя, и 
искала подходящую нишу. Шанс 
попробовать свои силы предста-
вился, когда сестра нашей героини 
задумалась об открытии детского 
центра. Воплощать идею в жизнь 
сестры решили вместе. 

- Мы подготовили проект, про-
считали затраты. В этот момент 
я случайно узнала об этих кур-
сах - пришла, записалась и про-
шла обучение. Тут я получила 
много полезной информации по 
бизнес-планированию, работе с 
клиентами, продажам. В рамках 
студенческих лекций информацию 
дают очень скучно и сжато, здесь, 
напротив, все разложили по по-
лочкам, - объясняет Бершадская. - 
Все это помогло нам довести идею 
до конца. Летом я выпустилась из 
университета, а полтора месяца на-
зад  мы с сестрой открыли детский 
центр. Сейчас у нас занимаются 
порядка 50 детей в возрасте от года 
до 10 лет.

С чего начать
Если Анастасия пришла в школу 

с уже готовым проектом собствен-
ного бизнеса, то у Ивана Алексан-
дрова идея родилась уже в процессе 
обучения. 

- Я только начинал задумывать-
ся о том, какое направление лучше 
выбрать, - говорит молодой человек. 
- Здесь мы объединились в группу 
из трех человек и сформулировали 
идею бизнеса, которая, как нам пока-
залось, будет актуальной и прибыль-
ной. Это проект открытия кадрового 
агентства при Ульяновском государ-
ственном университете, где я учусь. 
Нам объяснили, какие «подводные 
камни» есть у кадровых агентств, 
как вообще открыть свое дело - с 
чего начать. Я думаю, что ближе к 
окончанию университета я смогу 
реализовать этот проект или, может 
быть, найду новую нишу. Интерес-
но пройти второй курс обучения в 
школе, потому что здесь получаешь 
много практических знаний и на-
выков, которые понадобятся потом 
для создания и развития бизнеса. В 
вузе этому учат. К тому же занятия 
тут абсолютно бесплатные - это тоже 
большой плюс. 

Не хочу, не буду…
Всего на первый курс школы 

записались 40 человек. Половина 
из них отсеялась к концу обучения. 
Впрочем, эксперты не видят в этом 
ничего страшного: важно, чтобы 
человек определился, действитель-
но ли он хочет быть предпринима-
телем. По словам декана факуль-
тета управления УлГУ Светланы 
Лапочкиной, принимающей актив-

Молодёжь учится 
делать бизнес
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Иван Александров рад, что занятия в школе бесплатные

Анастасия Бершадская с сестрой 
открыли детский центр

Баланс между 
личной жизнью  
и карьерой удаётся 
соблюдать только  
в молодости 

ЕКатЕрина нЕйфЕльд �

Исследовательский центр портала  
Superjob.ru пришел к выводу, что молодежи про-
ще соблюдать баланс между личной жизнью и 
карьерой. Старшее поколение считает, что рабо-
та занимает большую часть их жизни. Социологи 
выяснили у работающих россиян, удается ли им 
найти равновесие между профессиональными 
обязанностями и личной жизнью.

Немногим более половины (52%) опрошенных 
утверждают, что им удается гармонично сочетать 
работу и личную жизнь: «Очень люблю свою ра-
боту, коллег, с удовольствием иду на работу. За-
канчиваю рабочий день с чувством удовлетворе-
ния и с еще большим нетерпением спешу домой». 
Треть респондентов (33%), по собственной воле 
или под влиянием обстоятельств, больше вни-
мания уделяют работе: «Отношу себя к трудого-
ликам. Очень люблю свою работу…»; «На работе 
задерживаюсь по причине нерациональности дей-
ствий руководства». Еще 4% россиян, напротив, 
все свои силы бросили на личный фронт: «Надо 
работать, чтобы жить, а не жить, чтобы работать». 

Чем старше респонденты, тем реже им удается 
гармонично сочетать работу и личную жизнь. Так, 
63% работающих россиян до 24 лет считают, что 
баланс работы и личной жизни ими найден: «Если 
человек неленивый, то ему все удастся». Доля  
45-летних, живущих в балансе между личной 
жизнью и работой, - всего 45%. 

Личная жизнь в приоритете у 8% респонден-
тов с доходом менее 25 000 рублей и всего у 3% ре-
спондентов с доходом выше 45 000 рублей. Росси-
яне, имеющие детей, реже бездетных утверждали, 
что сумели найти точку равновесия между семьей 
и карьерой (48% против 54% соответственно). 
Работе посвящают больше времени и сил респон-
денты старше 45 лет (40%) и граждане, имеющие 
детей (36%). Среди них как трудоголики понево-
ле («Времена дикого капитализма!»), так и увле-
ченные натуры: «Без труда не может быть жизни. 
Творчество невозможно без труда».

Другие варианты ответа на вопрос предложи-
ли 2% респондентов. 

Вот как высказались на эту тему 
читатели «Ульяновской правды» 
Александр, 30 лет, директор IT-компании:

- Работать тоже можно по-разному. Можно 
на износ, можно с умом. Чтобы были какие-то 
заготовки, быстрые инструменты, экономящие 
время, возможность автоматически выполнять 
рутинную работу. Что в сутках поможет эконо-
мить, например, до одного часа работы, который 
можно посвятить семье. Но даже если работа-
ешь сверхэффективно, все равно надо уметь 
отрываться от работы, чтобы идти к семье. Ну 
это уже сила воли или вопрос приоритетов, для 
чего становиться эффективнее: чтобы больше 
работы делать или чтобы с семьей время прово-
дить. Тут уже у всех свой ответ.

Ксения, 25 лет, руководитель отдела  
маркетинга:

- И в работе, и в личной жизни есть масса 
рутины, которая периодически начинает напря-
гать. Но если честно, я бы с радостью работала 
намного меньше, больше бы училась конкретно 
в этот период жизни. Учеба без практического 
опыта ничего не даст.

Если говорить о совмещении работы и лич-
ной жизни, то у меня есть прекрасный пример 
- моя мама. Отношения с папой у них замеча-
тельные, и при этом она высококлассный про-
фессионал в сфере недвижимости. Единствен-
ное могу сказать: она не наседка, это точно. Она 
не переживает лишний раз по поводу приготов-
ления еды, уборки, но тем не менее у нас дома 
всегда уют, семейное тепло и масса интересных 
бесед.

Екатерина, 21 год, студентка:
- Я работала весь сентябрь семь дней в не-

делю, потому что было две работы, и было по-
трясающе! Никакой личной жизни. Те, кому я 
нужна, сами меня находили. Теперь же у меня 
нет одной из работ, и я умираю как хочу снова 
этот бешеный ритм. Есть один парадокс: сейчас 
я почти безработная, а ко мне пристают всякие 
ненужные мне молодые люди, которые хотят со 
мной отношений. Я за работу!

Анна, 24 года, фрилансер:
- Дом важнее - это 100%, видела я эту карье-

ру, если у меня не остается времени на ведение 
хозяйства (а это дом, сад и огород). А тем более 
если я выматываюсь работой так, что с ног ва-
люсь и не могу быть доброй и ласковой с мужем 
из-за этого, то не надо мне такую работу, пусть 
хоть миллионы там платят.

ное участие в работе школы, задача 
лекторов - рассказать студентам о 
возможных сложностях, с которы-
ми они могут столкнуться на прак-
тике, когда начнут реализовывать 
свои бизнес-проекты. 

- Есть люди, которые на этой 
фазе начинают задумываться: «А 
смогу ли я?». Это правильно, по-

тому что они должны быть готовы 
к тому, что бизнес станет их жиз-
нью, - отмечает Светлана Лапоч-
кина. - Предпринимательство - это 
болезнь, которая с вами 24 часа  
в сутки, которая приносит как  
массу удовольствия, так и массу 
проблем. 

От идеи до первой продажи
Набор учащихся на второй этап 

работы школы завершился в нача-
ле октября - в проекте принимает 
участие 51 человек. До конца ноя-
бря молодых людей будут обучать 
основам предпринимательской де-
ятельности, деловому планирова-
нию, работе с клиентами и многому 
другому. Кроме лекций и тренингов 
в этот раз участников проекта ждут 
деловые игры, которые будут про-
ходить в формате открытого чемпи-
оната. Еще одно отличие от преды-
дущего потока в том, что студентов 
поделят на две большие группы. В 
первой будут новички, а во второй 
- те, кто закончил первый этап. В 
«продвинутую» группу также по-
падут те, кто пришел с готовыми 
бизнес-проектами. 

- Наш курс называется «От идеи 
до первой продажи». Что он из себя 
представляет? Обучение - это хоро-
шо, но я сторонник того, чтобы все 
знания сразу применять на практи-
ке: узнали - пошли и сделали, - под-
черкивает бизнес-тренер Сергей 
Поляков. - На мой взгляд, что бы 
вы ни придумали, главное - это про-
дать. Если у вас нет продаж, значит, 
у вас нет бизнеса. Моя задача - нау-
чить это делать.

Источник: ВЦИОМ
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В первом заседании регионального 
отделения Российского исторического 
общества приняло участие руководство 
ассоциации. Напомним, ульяновское 
структурное подразделение РИО созда-
но по инициативе историков, архивистов 
и музейных работников области. Данную 
инициативу поддержал губернатор Сергей 
Морозов. 10 сентября этого года президи-
ум Российского исторического общества 
принял решение о создании ульяновского 
отделения ассоциации.

В рамках визита делегаты посетили 
Ленинский мемориал, ознакомились с 
экспозициями музеев исторического квар-
тала, приняли участие в мероприятиях, 
посвященных 30-летию Государствен-
ного историко-мемориального музея-
заповедника «Родина В.И. Ленина». Член 
правления Российского исторического 
общества, заместитель начальника Анали-
тического управления аппарата Государ-
ственной думы Федерального собрания РФ 
Константин Могилевский также прочитал 
лекцию, посвященную столетию с момента 
начала Первой мировой войны, для студен-
тов улГПу имени И.Н. ульянова. 

«Региональные отделения - важ-
нейшие структурные единицы РИО. 
Симбирский-ульяновский край занимает 
особое место на исторической карте Рос-
сии. Это территория с совершенно пара-
доксальной судьбой. Наша сегодняшняя 
прогулка по исторической части города 
показывает, как замечательно удалось 
здесь сохранить облик России XIX века. 
Это в то же время место зарождения мно-
гочисленных идей, художественных тече-
ний», - отметил член президиума Совета 
Российского исторического общества, ди-
ректор Института археологии РАН Нико-
лай Макаров.

Благодаря открытию в регионе под-
разделения РИО будет реализован ряд 
значимых проектов в сфере истории и 
культуры. По словам Николая Макарова, 
ассоциация готова оказывать поддерж-
ку, в том числе инициативам по прове-
дению археологических исследований. 

«В ульяновской области очень широкое 
поле для изучения. Такое сегодня можно 
наблюдать далеко не во многих регионах. 
Многие вещи, которые здесь существуют, 
в частности, большой исторический квар-
тал в центре ульяновска, требуют боль-
шего внимания на федеральном уровне», 
- сказал Николай Макаров.

участники заседания отметили, что в 
настоящее время на территории страны об-
щественный интерес к истории возрастает. 
Воссозданное два года назад Российское 
историческое общество сегодня выступает 
площадкой, которая дает возможность для 
взаимодействия представителей власти и 
историков, поддерживает исторические 
исследования и занимается популяри-
зацией полученных знаний. Константин 
Могилевский подчеркнул, что создание 
регионального отделения в ульяновской 
области актуально еще и потому, что при-
ближается ряд значимых для всей страны 
юбилейных дат, к которым необходимо 
привлечь внимание общества. «Разговор 
о столетии великой русской революции, 
юбилее Николая Карамзина и многих дру-
гих событиях невозможен без ульяновской 
фактуры, профессионалов. Надеюсь, что 
профессиональное сообщество региона 
выступит неким «мотором», инициатором, 
в том числе федеральных проектов, и при-
мет участие в уже существующих», - отме-

тил Константин Могилевский.
Открытие в ульяновской области 

отделения Российского историческо-
го общества инициировано также во 
исполнение майских указов Прези-
дента РФ. «Многие крупные проек-
ты, осуществляемые под эгидой РИО, 
посвящены изучению толерантного 
отношения, взаимодействия разных 
национальностей. Межкультурное, гу-
манитарное взаимодействие различных 
культур в Средневолжской области - 
выдающийся пример того, как необхо-
димо развивать гражданское общество. 
Мы тесно сотрудничаем с коллегами из 
ульяновской области, у нас налаженные 
контакты. Многие направления, при-
оритетные для Республики Татарстан, 
поддерживаются ульяновскими колле-
гами и во многом благодаря им полу-
чают развитие», - прокомментировал 
директор Института востоковедения и 
международных отношений Казанского 
(Приволжского) федерального универ-
ситета, председатель Совета отделения 
Российского исторического общества в 
Казани Рамиль Хайрутдинов.

В ближайшее время состоится вто-
рое заседание регионального отделения 
Российского исторического общества, в 
рамках которого будет избран председа-
тель организации.  

Николай макаров: 

Богатейшее историческое наследие ульяновской  
области заслуживает глубоких научных исследований

В рамках визита делегаты посетили Ленинский мемориал

Оксана МОисеева �

Практика подготовки 
студентов-медиков на разно-
го рода манекенах не нова. 
И тем, что будущий медик 
делает искусственное дыха-
ние «кукле», никого не уди-
вишь. Но одно дело просто 
манекен, а другое, когда сту-
денты готовятся на роботах-
симуляторах. 

у таких «терминаторов» 
может меняться давление, 
расширяться и сужаться зра-
чок, меняться цвет «кожи». В 
общем, ведут себя они почти 
как живые. А те или иные 
проблемы со здоровьем у них 
запрограммированы заранее.  
Центр, оснащенный такими 
роботами, открыли вчера в 
ульяновском фармацевти-
ческом колледже. Всего на 
сегодняшний день для обо-
рудования симуляционно-
го центра закуплено четыре 
электронных «человека». С 
их помощью будущие мед-
сестры и фельдшеры смогут 
обучаться самым разным ме-
дицинским премудростям. 
Например, среди роботов 

есть тот, который симулиру-
ет тяжелобольного  «лежа-
чего» пациента, требующего 
особого ухода. Робот этот не 
только симулирует биологи-
ческие процессы, происходя-
щие с тяжелым больным, но 
даже умеет кашлять, а, если 
этого требует учебная ситуа-
ция, ему вполне может стать 
хуже. Но, пожалуй, самый 
необычный из роботов, ко-
торыми оборудован центр, 
можно назвать симулятор 
роженицы. С помощью этой 
«электронной женщины» 
студенты могут отрабатывать 
решение проблем, возникаю-
щих при осложнениях во вре-
мя родов. 

Кроме роботов, симу-
ляционный центр оснащен 
и обычными муляжами, на 
которых студенты будут 
отрабатывать постановку 
уколов, перевязку и другие 
профессиональные навыки.  
Еще одна особенность цент-
ра заключается в том, что 
каждый из кабинетов с си-
муляторами оснащен видео-
камерами, позволяющими 
преподавателям следить за 

тем, как студент оказывает 
помощь больному. Нужно 
это не только учителям, но и 
студентам, которые будут за-
ниматься на симуляторах не 
во время живого присутствия 
педагогов, а под незримым 
взглядом «Большого Брата».  
То, что этот центр уникален 
не только для региона, но 
и для России в целом, при-
знают в том числе и пред-
ставители Министерства 
здравоохранения России, 
присутствовавшие на от-
крытии центра. Однако, как 
отмечает заведующая цент-
ром Ольга Сергеева, им бы 
хотелось получить еще как 
минимум два робота. Пер-
вый - для отработки помощи 
при эпилептических при-
падках, второй - для прове-
дения малых хирургических 
операций. Правда, как от-
метил глава регионального 
минздрава Павел Дегтярь, 
даже при нынешних воз-
можностях в центре можно 
проводить 930 из 945 мани-
пуляций, которыми обязаны 
овладеть студенты во время 
обучения. 

В ульяновском фармацевтическом колледже  
открыли симуляционный центр подготовки студентов

Почти как живые…

Благодаря открытию 
в регионе подразделения 
РИО будет реализован 
ряд значимых проектов  
в сфере истории  
и культуры

Нужен ли стране 
Ил-114?

кирилл ШевченкО �

По поручению президента 
Владимира Путина ведется ра-
бота по оценке целесообразности 
развертывания серийного про-
изводства самолетов Ил-114 для 
нужд министерства обороны и 
гражданской авиации. Первое 
совещание на эту тему седьмо-
го октября в ульяновске прове-
ли министр промышленности и 
торговли РФ Денис Мантуров и 
полномочный представитель пре-
зидента в ПФО Михаил Бабич.

Михаил Бабич заявил, что са-
молет с такими характеристика-
ми нужен, поскольку отечествен-
ных машин подобного класса не 
существует. Однако для реализа-
ции проекта необходимо не толь-
ко определить и обеспечить про-
изводственную базу, но и оказать 
государственную поддержку в 
части создания условий и префе-
ренций при формировании зака-
за для российских авиакомпаний. 
Поэтому требуется проработать 
перечень инструментов, которые 
могут повлиять на ценообразова-
ние, производственную коопера-
цию, а также систему мотивации 
для авиакомпании в приобрете-
нии таких самолетов.

По словам Сергея Морозова, 
«Авиастар-СП» и ряд предпри-
ятий, входящих в авиационный 
кластер ульяновской области, 
имеют шансы принять участие 
в кооперации при производстве 
самолета, а учебные учреждения 
региона готовы осуществить под-
готовку специалистов для реали-
зации этого проекта.

Следующее обсуждение  
вопроса намечено на конец 
октября.

В Ульяновске 
закрашивают
вредную рекламу 

валентина каМанина  �

ульяновск заполонила ре-
клама курительных смесей, она 
везде: на домах, заборах и даже 
во дворах школ и детсадов. При-
влечь внимание к проблеме борь-
бы с курительными смесями спе-
циалисты наркоконтроля решили 
специальной акцией «Нет нарко-
тикам!».

 Во время акции номера теле-
фонов продавцов спайсов переда-
ются в региональное управление 
ФСКН, закрашиваются надпи-
си с их рекламой. Также ведется 
активная работа в Интернете по 
обнаружению и передаче в спе-
циализированные органы объяв-
лений о продаже наркотиков.

 Акцию в регионе поддержало 
правительство ульяновской обла-
сти, кибердружины и представи-
тели общественной организации 
«Молодая гвардия». Как отмеча-
ют специалисты наркоконтроля, 
одного универсального способа 
борьбы с этой напастью нет. Над 
проблемой работают сотрудники 
ФСКН и прокуратура, своими 
силами управляющие компании, 
администрации образовательных 
организаций закрашивают вред-
ные надписи.
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у ряда жителей ульяновска, 
похоже, складывается 
ситуация, когда они 
вынуждены платить за себя 
и за того парня. Вернее, 
за вывоз своих отходов и 
мусора, который выносят на 
контейнерную площадку из 
близлежащего магазина.

Содержимое некоторых 
контейнеров города пора-
жает своим однообразием: 
деревянные и пластиковые 
ящики с остатками овощей 
и фруктов, картонные ко-
робки. Все это складируют в 
контейнеры или порой про-
сто сваливают поблизости 
сотрудники расположенных 
неподалеку торговых точек. 
Места для отходов жителей в 
таких контейнерах зачастую 
не остается, а ведь оплачива-
ют вывоз ТБО с этих площа-
док именно горожане.

Один из ярких примеров 
-  площадка для сбора ТБО 
по ул. Богдана Хмельниц-
кого, 21 в Засвияжье, ря-
дом с магазином «Глобус». 
Теоретически пользоваться 
контейнерами могут только 
жители соседних домов. На 
практике же на контейнер-
ной площадке сотрудники 
магазина устраивают свал-
ки из коробок и ящиков. От 
подобной деятельности ма-
газина страдают, в первую 
очередь, жители окрестных 
домов, которые исправно 
оплачивают вывоз ТБО, но 
при этом вынуждены видеть 
горы мусора на своей терри-
тории.

Еще одна «горячая точ-
ка» - контейнерная пло-
щадка на перекрестке улиц 
Жуковского и Московской 
в Заволжье. Рядом находит-
ся здание бывшей школы 
№ 54, помещения которой 
сегодня арендуют индиви-
дуальные предприниматели. 

Договоров на вывоз мусора 
никто из них не заключал, 
но коробки, тюки с отхода-
ми швейного производства 
и прочий мусор регулярно 
оказываются не только в 
бункере-накопителе, но и 
на всей прилегающей терри-
тории, которая в результате 
выросла до размеров несанк-
ционированной свалки.

Безо всякого договора 

выносят мусор в контейне-
ры жителей, расположенные 
на ул. Пушкарева, 20, со-
трудники магазина «Сосе-
душка». Такое вот выгодное 
«соседство»: оплачивают 
вывоз ТБО жители, а мусор 
им подбрасывает магазин.  

И даже договор на вы-
воз и утилизацию ТБО не 
всегда помогает держать 
прилегающую территорию 

в благоустроенном виде. 
Неоднократно сталкива-
лись специалисты Центра 
экологических технологий 
с проблемой захламления 
контейнеров сотрудниками 
магазинов «Магнит», кото-
рые складируют коробки от 
продуктов и алкоголя либо 
в контейнеры, либо рядом с 
контейнерной площадкой. 
При этом договоры на вывоз 
крупногабаритного мусора 
данная торговая сеть не за-
ключала.

Вот и выходит несоот-
ветствие теории и практи-
ки. В теории любое юрлицо 
обязано обеспечивать со-
держание отведенной ему 
прилегающей территорий в 
благоустроенном виде: или 
самостоятельно, или заклю-
чив договор со специализи-
рованной организацией. На 
практике же жителям горо-
да приходится сталкиваться 
с захламлением улиц и дво-
ров мусором, образованием 
свалок, нарушением норм и 
санитарного, и противопо-
жарного законодательства. 

среда обитаНия Пятница, 10 октября 2014 г. 
№ 150 (23.595)

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
13 ноября 2014 года в 11 час. 00 мин. Областное государственное унитарное предприятие «Имущество» (г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а) проводит торги по продаже объекта  

недвижимого имущества, находящегося на праве хозяйственного ведения

Наименование,
Адрес объекта

Наименование органа местного самоуправле-
ния, принявшего решение о продаже, рекви-
зиты решения

Способ
продажи

Начальная цена, 
руб.
С учетом НДС

Сумма 
задатка, 
руб.

Шаг 
аукциона, 
руб.

Примеча-
ние

Лот №1: Сооружение «Газопровод-отвод и газораспределительная станция 63 с. Смольково», назначение: не-
жилое, инв  № 000081, лит. А,I - здание операторской общей площадью- 8,24 кв. м; лит. II ограждения; лит. III 
подъездная автодорога площадью покрытия 1138,17 кв. м; лит. IV газопровод-отвод протяженностью 1990 м; 
лит. V кабельная линия связи протяженностью трассы 2034 м, лит. VI, VII, VIII, адрес объекта: ульяновская 
область, Барышский район, с. Смольково.
Сооружение «Дом оператора с сетями», назначение: нежилое, инв. № 000082, лит. А- здание дома оператора 
общей площадью  143 кв. м с принадлежностями (лит. а, а1, к, к1, Г, I, II); лит. III- асфальтовое покрытие пло-
щадью 232,85 кв. м; лит. IV- внешняя канализация подземной прокладки протяженностью 9,1 м; лит. КК1- ка-
нализационный колодец; лит. V- внешняя электросеть низкого напряжения протяженностью трассы 17,73 м; 
VI- водопровод подземной прокладки протяженностью 27 м; лит. ВК1- водопроводный колодец; лит. VII- га-
зопровод низкого давления надземной прокладки протяженностью 39,05 м; лит. VIII- кабельная линия связи 
протяженностью 654 м, адрес объекта: ульяновская область, Барышский район, с. Смольково.
Сооружение «Газопровод - отвод г. Никольск - г. Инза», назначение: нежилое, протяженность 33600 м, лит. 
I-VI, адрес объекта: ульяновкая область, Инзенский район.
«АГРС села Оськино», назначение: нежилое,     1-этажный (подземных этажей - 0), общая площадь 61, 78 кв. м 
лит. А,а,у,  II-IV,I,VI,V,VII,VIII.
«Дом оператора села Оськино», назначение: нежилое, 1-этажный (подземных этажей  -1), общая площадь  
277, 12 кв. м, лит. А,а,а1,а2,а3,к,к1,Г,Г1,Г2,I-VIII,IX,XIV,к2,X,№1,№2,№3,XII,XIII,XI, адрес объекта: 
ульяновская область, Инзенский район, с Оськино.

Распоряжение Департамента государствен-
ного имущества и земельных отношений 
ульяновской области №121-р от 08.02.2013 
г., № 241-р от 03.03.2014 г.

Аукцион - открытый 
по форме подачи 
предложений о цене

 146 800 000 14 680 000 4 404 000 Ограни-
чения 
(обреме-
нения) 
- нет

Заявки принимаются в Областном государственном унитарном пред-
приятии «Имущество» по адресу: г. ульяновск, пр-т Гая, 59а, 2 этаж, кабинет 
№ 1,   с 11 октября 2014 г. по 11 ноября 2014 г. включительно в рабочие дни и 
часы с 8 час. 00 мин. до 12 час. 00 мин. и с 13 час. 00 мин. до 15 час. 00 мин. по 
московскому времени.

Заседание комиссии по вопросу рассмотрения заявок и допуска к участию 
в торгах состоится 12 ноября 2014 г. в 11 час. 00 мин. по адресу г. ульяновск, 
проспект Гая, 59а.

· Начало аукциона - 13 ноября 2014 г. в 11 час. 00 мин. по адресу: г. улья-
новск, проспект Гая, 59а, 2 этаж, кабинет №1.

· Регистрация участников аукциона будет проводиться 13 ноября 2014 г. 
по адресу: г. ульяновск, пр-т Гая, 59а, 2 этаж, кабинет №1 с 10 час. 25 мин. до 
10 час. 55 мин.

Контактное лицо: Некрасов Александр Евгеньевич, тел.: 8 (8422) 36-23-48, 
8-927-822-23-22. 

уСЛОВИЯ уЧАСТИЯ В ТОРГАХ:
Для участия в торгах необходимо предоставить в Областное государствен-

ное унитарное предприятие «Имущество» г. ульяновска (пр-т Гая, 59а) следую-
щие документы:

заявку в 2-х экземплярах;
одновременно с заявкой претенденты (юридические лица-резиденты РФ)  

представляют следующие документы:
платежный документ, подтверждающий внесение (перечисление) задатка 

на основании заключенного договора о задатке;
полученную не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения на офици-

альном сайте торгов извещения о проведении аукциона выписку из единого го-
сударственного реестра юридических лиц или нотариально заверенную копию 
такой выписки (для юридических лиц), 

полученную не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения на  офици-
альном сайте торгов извещения о проведения аукциона выписку из единого го-
сударственного реестра индивидуальных предпринимателей или нотариально 

заверенную копию такой выписки (для индивидуальных предпринимателей),
копии учредительных документов (для юридических лиц),
протокол о назначении исполнительного органа,
решение уполномоченного органа об участии в торгах,
дополнительно претенденты (юридические лица - нерезиденты РФ) пред-

ставляют выписка из торгового реестра страны происхождения или иное экви-
валентное доказательство юридического статуса,

доверенность на лицо, уполномоченное действовать  от имени заявителя 
при подаче заявки на участие в торгах,

заявление об отсутствии решения о ликвидации - юридического лица, об 
отсутствии решения арбитражного суда о признании заявителя- юридического 
лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурс-
ного производства, об отсутствии решения о приостановлении деятельности ,

физические лица предъявляют документ, удостоверяющий личность, и 
представляют копии всех его листов.

Все листы документов, представляемых одновременно с заявкой, либо 
отдельные тома данных документов должны быть прошиты, пронумерованы, 
скреплены печатью претендента (для юридического лица) и подписаны пре-
тендентом или его представителем.

Заявка считается принятой Продавцом, если ей присвоен регистрацион-
ный номер, о чем на заявке делается соответствующая запись.

Задаток перечисляется на счет:
Областное государственное унитарное предприятие «Имущество», 

ИНН/КПП 7326024641/732601001 к/с 30101810000000000602 р/с 
40602810969160109684  БИК 047308602 Отделение № 8588 Сбербанка России 
г. ульяновска.

Претендент, отвечающий признакам покупателя в соответствии с законо-
дательством РФ, признается участником торгов только при поступлении за-
датка на счет Продавца (Областного государственного унитарного предприя-
тия «Имущество») на дату рассмотрения  вопроса о допуске к участию в торгах, 
что подтверждается выпиской с соответствующего счета.

Срок поступления задатка на счет Продавца не позднее 11 ноября 2014 г. 
15 часов 00 минут (время местное). 

 Претенденту, не допущенному к участию в аукционе, возвращается сум-
ма задатка в течение 5 рабочих дней со дня подписания протокола окончания 
приема и регистрации заявок на участие в торгах.

В случае если участник не признан победителем аукциона, Продавец обя-
зуется возвратить поступившую на его счет сумму задатка в течение 5 рабо-
чих дней со дня подписания протокола  о результатах аукциона.

Аукцион считается состоявшимся, если в нем приняли участие не ме-
нее двух участников.

Осмотр объектов  производится по предварительной договоренности 
сторон.

участники торгов обязаны соблюдать требования антимонопольного за-
конодательства.

Победителем торгов признается лицо, предложившее в результате торгов 
наиболее высокую цену за объект.

В соответствии с п. 3 ст. 448 Гражданского кодекса Российской Федера-
ции, организатор торгов - Областное государственное унитарное предприятие 
«Имущество» - оставляет за собой право отказаться от проведения аукциона 
в любое время, но не позднее, чем за три дня до наступления даты его прове-
дения.

Лицо, выигравшее торги, и организатор торгов подписывают в день прове-
дения аукциона  протокол о результатах торгов, который имеет силу договора. 

По истечении 10-ти дней с даты подведения итогов аукциона между побе-
дителем аукциона и продавцом должен быть заключен договор купли-продажи 
(в соответствии со ст. 89  ч.11 ФЗ «Об исполнительном производстве») Форма 
договора купли-продажи является одинаковой для всех лотов. Оплата имуще-
ства в рассрочку не допускается.

С иной информацией,  формой заявки, условиями договора о задатке, 
можно ознакомиться на официальном сайте http://torgi.gov.ru либо по адресу: 
г. ульяновск, пр-т Гая, 59а, тел. 8  (8422) 36-23-48.

Экологическая палата 
региона заступилась  
за городской сквер 
На месте насаждений планируют 
построить торгово-офисный центр.

андрей Маклаев  �

Экологическая палата ульяновской об-
ласти, обеспокоенная возможной вырубкой 
зеленых насаждений в сквере на проспекте 
Нариманова (ульяновск) в связи с предсто-
ящим строительством торгово-офисного 
центра, обратилась в прокуратуру с прось-
бой проверить законность выделения под 
строительство двух земельных участков.

Представители палаты уверены, что 
эти участки находятся в границах терри-
тории зеленого фонда ульяновска, что 
подтверждено Генеральным планом горо-
да ульяновска и  правилами землепользо-
вания и застройки территории МО «город 
ульяновск».

При этом федеральным законодатель-
ством  на территориях, находящихся в 
составе зеленого фонда, запрещена хозяй-
ственная и иная деятельность, оказываю-
щая негативное воздействие на эти терри-
тории и препятствующая осуществлению 
ими функций экологического, санитарно-
гигиенического и рекреационного назна-
чения. Соответственно,  отведение этих 
участков под строительство незаконно и 
влечет нарушение конституционного пра-
ва граждан на благоприятную окружаю-
щую среду. Кроме того, необходимо учесть, 
что существующие  объекты зеленого 
фонда выполняют санитарно-защитную 
функцию для учащихся в здании филиала  
улГПу (ул. Гагарина, 36).

Экологическая палата просит прокура-
туру выступить в суде от имени неопреде-
ленной группы лиц с исковым требованием 
об отзыве разрешения на строительство на 
двух указанных участках и о расторжении 
договоров купли-продажи, либо аренды 
данных участков.

учитывая обстоятельства многочис-
ленных нарушений законодательства РФ, 
допущенных администрацией ульяновска 
при проведении публичных слушаний по 
вопросу внесения изменений в «Правила 
землепользования и застройки», палата 
просит принять меры по недопущению 
возможных попыток перевода территории 
из статуса «зеленых насаждений общего 
пользования» в статус «зоны застройки» 
при внесении изменений в генеральный 
план города в октябре - январе 2014 года.

Сегодня, десятого октября, ситуация со 
сквером будет рассмотрена на заседании 
Экологической палаты. 

Экономия на чистоте может обернуться 
образованием новых свалок

Еще одна «горячая точка» - контейнерная площадка на перекрестке улиц Жуковского и 
Московской в Заволжье

Мусор «примагнитила» свалка на ул. Пионерской, 15
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Общественная 
палата рассмотрела 
жалобы студентов. 

В картах будут содержаться все 
архивные данные по истории бо-
лезни каждого студента, который 
наблюдается в поликлинике. Кар-
та будет использоваться на всех 
этапах посещения поликлиники, 
начиная от регистратуры и закан-
чивая приемом врача.

По информации главврача го-
родской поликлиники № 1 Раисы 
Барановой, нововведением стало и 
то, что студенты, проходящие пла-
новые медосмотры, теперь получа-
ют подробный маршрут приема у 
врачей.

Несмотря на явные улучше-
ния в работе медучреждения по-
сле его вхождения в структуру 
ГУЗ «Городская поликлиника  
№ 1 имени С.М. Кирова», от уча-
щихся ульяновских вузов в адрес 
Общественной палаты области 
и в региональную организацию  
профсоюза работников народного 
образования и науки РФ в послед-
ние дни поступило немало теле-
фонных звонков и письменных 
обращений. Председатель комис-
сии по развитию образования и 
науки, поддержке инновационной 
деятельности ОП Татьяна Твердо-
хлеб пояснила, что студенты чаще 
всего выражают недовольство из-
за сложности попасть на прием к 
узким специалистам, длинных оче-
редей в регистратуре, увеличения 
наполняемости коридоров (по-
скольку теперь, помимо учащихся, 
в учреждение приходят пациенты 

поликлиники № 2), изменения ме-
сторасположения кабинетов. 

Позавчера члены специально 
созданной рабочей группы ОП по 
контролю за работой студенческой 
поликлиники  посетили учрежде-

ние, чтобы на месте выяснить обо-
снованность жалоб, поступающих 
от студентов.

Накануне выезда состоялось 
первое заседание специально соз-
данной рабочей группы ОП. Раи-

са Баранова высказала мнение, 
что обсуждаемые сложности во 
многом являются преувеличен-
ными. «Считаю, что с вхождени-
ем студенческой поликлиники 
в структуру нашего учреждения 
здравоохранения (с сохранением 
прежнего названия) ее работа во 
многом улучшилась. К примеру, 
электронная регистратура, которая 
уже работает во всех остальных 
поликлиниках города, там была 
подключена всего две недели на-
зад. Нововведением стало и то, что 
студенты, проходящие плановые 
медосмотры, теперь получают под-
робный маршрут приема у врачей», 
- сообщила она.

Напомнив, что поликлиника 
№ 2 временно переехала на ул. Гон-
чарова совсем недавно - 1 октября,  
Раиса Баранова согласилась, что 
определенные организационные 
сложности в связи с этим будут не-
которое время ощущаться.

Главврач подняла еще одну 
проблему - закрытый проход в зда-
ние со стороны ул. Энгельса из-за 
работающего там на арендованной 
площади кафе, в котором ко всему 
прочему продаются алкогольные 
напитки. По ее словам, указанное 
обстоятельство не позволяет раз-
вести потоки студентов и пациен-
тов поликлиники № 2, оборудовав 
для них отдельные входы.

Замминистра здравоохранения 
и социального развития области 
Елена Фалина поддержала пози-
цию Раисы Барановой в том, что 
целью проведенной оптимизации 
медицинских учреждений стало 
приведение качества услуг, оказы-
ваемых студентам, в соответствие 
с таковыми в городской поликли-
нике № 1.

Она также отметила необхо-
димость привлечь региональные 
ОП и Палату справедливости к 
решению вопроса закрытия кафе 
в здании поликлиники, собствен-
ник которого уже давно не платит 
за аренду помещения и, следова-
тельно, не имеет права там нахо-
диться.

«Помимо отсутствия до не-
давнего времени электронной 
регистратуры, следует упомянуть 
и о недостаточно эффективной 
профилактической деятельности 
сотрудников медучреждения», - 
уведомила Елена Фалина.

Татьяна Твердохлеб обра-
тилась к присутствовавшим на 
заседании председателю про-
фкома студентов УлГУ Петру 
Офицерову, его коллегам из  
УлГТУ и УГСХА Наталье Гого-
левой и Ильнару Рахимову, пред-
седателю студенческого совета  
УлГПУ Дмитрию Шацкову с 
просьбой организовать собрания 
учащихся для их оповещения о 
ситуации в студенческой поли-
клинике.

Член Общественной палаты 
РФ от Ульяновской области Нина 
Дергунова заявила, что в качестве 
практики поручит студентам-
социологам провести опрос 100 
- 150 респондентов - учащихся 
каждого из четырех основных ву-
зов - для получения обратной свя-
зи и сбора их мнений о качестве 
работы студенческой поликлини-
ки и других вопросах, связанных 
с медицинским обеспечением. 
Представители вузов поддержали 
предложение члена ОП РФ.

17 ноября комиссия ОП про-
ведет «круглый стол», посвящен-
ный озвученным проблемам.
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В соответствии с постановлением Правительства Ульяновской области от 04.06.2014 г. № 210-П «О порядке предоставления из областного 
бюджета Ульяновской области субсидий на государственную поддержку электронных средств массовой информации в 2014-2016 годах» Пра-
вительством Ульяновской области объявлен конкурс на получение в 2015 году государственной поддержки в форме субсидий электронными 
средствам массовой информации для реализации проектов, направленных на сохранение, развитие и популяризацию национальных языков.

Заявки и конкурсные материалы принимаются по адресу: 432063, г. Ульяновск, ул. Пушкинская, д. 11, департамент массовых ком-
муникаций управления информационной политики администрации Губернатора Ульяновской области с 10 ноября 2014 года в течение  
10 календарных дней.

30 сентября 2014 года в актовом 
зале управления Минюста России по 
Ульяновской области под председатель-
ством начальника управления О.И. Яку-
ниной состоялось очередное заседание 
Координационного совета при управлении 
Министерства юстиции Российской Феде-
рации по Ульяновской области, посвящен-
ное вопросам реализации контрольных и 
надзорных полномочий управления Мин-
юста России по Ульяновской области в 
сфере государственной регистрации актов 
гражданского состояния, а также перспек-
тивам развития органов государственной 
регистрации актов гражданского состоя-
ния на территории Ульяновской области.

В обсуждении приняли участие по-
стоянные члены Координационного со-
вета: руководитель управления Феде-
ральной службы судебных приставов по 
Ульяновской области - главный судебный 
пристав Ульяновской области Е.В. Терехо-
ва, начальник федерального бюджетного 
учреждения Ульяновская лаборатория су-
дебной экспертизы Министерства юсти-
ции Российской Федерации В.Н. Тимофе-
ев, уполномоченный по правам человека 
в Ульяновской области Л.А. Крутилина, 
начальник управления записи актов граж-
данского состояния Ульяновской области 
Т.Г. Мурдасова, заместитель начальника 
управления по вопросам общественной 
безопасности администрации губернатора 
Ульяновской области А.Н. Стоякин, пре-
зидент Нотариальной палаты Ульяновской 
области В.А. Браташова, начальник област-
ного государственного казенного учрежде-
ния «Государственное юридическое бюро 
Ульяновской области» С.Н. Ильина.

Открывая заседание Координацион-
ного совета, начальник управления Мин-
юста России по Ульяновской области  
О.И. Якунина отметила, что деятельность 
органов, осуществляющих государствен-
ную регистрацию актов гражданского со-

стояния, несомненно, имеет важное значе-
ние в сфере гражданских правоотношений 
в целом и жизни каждого человека в част-
ности. Органы ЗАГС играют важную роль 
в обеспечении законности при государ-
ственной регистрации актов гражданского 
состояния. Но вместе с тем территориаль-
ные органы Минюста России, в частности 
и специалисты управления Минюста Рос-
сии по Ульяновской области, осуществляя 
контрольно-надзорные функции в сфере го-
сударственной регистрации актов граждан-
ского состояния, вносят свой вклад в защи-
ту прав и интересов граждан. Выявленные 
в ходе проверок нарушения федерального 
законодательства в сфере государственной 
регистрации актов гражданского состояния 
органы ЗАГС Ульяновской области имеют 
возможность устранить, если данные на-
рушения носят устранимый характер, что, 
соответственно, является дополнительной 
гарантией обеспечения законности состав-
ляемых органами ЗАГС документов.

Начальник отдела по контролю и над-
зору в сфере адвокатуры, нотариата, го-
сударственной регистрации актов граж-
данского состояния управления Минюста 
России по Ульяновской области Т.А. Мер-
кулова проинформировала присутство-
вавших участников заседания об итогах 
проведенных в 2013 - 2014 годах плано-
вых выездных проверок органов ЗАГС 
Ульяновской области, выявленных в ходе 
данных проверок нарушениях федераль-
ного законодательства в деятельности ор-
ганов ЗАГС, а также мерах, которые целе-
сообразно принять в целях недопущения 
подобных нарушений впредь.

О перспективах развития органов 
государственной регистрации актов 
гражданского состояния на территории 
Ульяновской области доложила началь-
ник управления записи актов граждан-
ского состояния Ульяновской области 
Т.Г. Мурдасова, которая сообщила о ходе 

реализации Закона Ульяновской области 
от 07.07.2014 № 102-ЗО «О прекращении 
осуществления органами местного са-
моуправления городских округов и муни-
ципальных районов Ульяновской области 
государственных полномочий на государ-
ственную регистрацию актов гражданско-
го состояния и признании утратившими 
силу отдельных законодательных актов 
(положений законодательных актов) 
Ульяновской области».

Законом, в частности, предусмотрено 
трехэтапное введение централизованного 
управления в системе органов, осущест-
вляющих полномочия по государственной 
регистрации актов гражданского состоя-
ния на территории Ульяновской области.

Среди субъектов Российской Феде-
рации Ульяновская область стала 51-м 
субъектом, применившим централизацию 
управления органами ЗАГС.

Принятие закона позволяет уже сегод-
ня осуществлять комплексный подход к 
информатизации органов ЗАГС и перехо-
ду на электронный стандарт оказания госу-
дарственных услуг.

По состоянию на 15 сентября 2014 года 
первый этап реализации закона выполнен 
-  под областное управление переведены 
отделы ЗАГС города Ульяновска. С 1 октя-
бря 2014 года начинается реализация вто-
рого этапа внедрения закона, согласно ко-
торому органы ЗАГС пяти муниципальных 
образований области также перейдут под 
областное управление (города Димитров-
града, города Новоульяновска, Мелекес-
ского, Инзенского и Базарносызганского 
районов Ульяновской области).

В ходе заседания Координационного 
совета его участниками отмечено, что в це-
лях недопущения нарушений при государ-
ственной регистрации актов гражданского 
состояния управлению ЗАГС Ульяновской 
области, в связи с передачей отделов ЗАГС 
органов местного самоуправления му-

ниципальных образований Ульяновской 
области в структуру управления ЗАГС 
Ульяновской области, необходимо уде-
лять внимание кадровой работе, повыше-
нию квалификации специалистов отделов 
ЗАГС области. Недостаточно хорошим яв-
ляется и материально-техническое обеспе-
чение органов ЗАГС Ульяновской области, 
чему тоже необходимо уделить должное 
внимание.

Кроме того, важную роль в обеспече-
нии законности при государственной ре-
гистрации актов гражданского состояния 
играет выработка единых подходов к раз-
решению возникающих правовых вопро-
сов совместно с территориальными орга-
нами Минюста России и органами ЗАГС. 
Примером такого совместного решения 
проблемных аспектов является рабочая 
группа по вопросам применения зако-
нодательства Российской Федерации в 
сфере государственной регистрации актов 
гражданского состояния, в состав кото-
рой входят представители органов ЗАГС 
Ульяновской области и управления Ми-
нюста России по Ульяновской области.

Заслушав и обсудив выступления 
участников заседания, Координацион-
ным советом при управлении Министер-
ства юстиции Российской Федерации по 
Ульяновской области принято решение, 
направленное на обеспечение законно-
сти при осуществлении деятельности 
по государственной регистрации актов 
гражданского состояния на территории 
Ульяновской области.

Дополнительно к теме заседания Ко-
ординационного совета руководителем 
управления Федеральной службы су-
дебных приставов по Ульяновской об-
ласти главным судебным приставом 
Ульяновской области Е.В. Тереховой была 
озвучена информация о возможностях 
пользования банком данных исполни-
тельных производств.

Управление Министерства юстиции Российской Федерации
по Ульяновской области информирует

Сообщение об итогах проведения открытого аукциона по продаже недвижимого имущества  
Открытого акционерного общества «Волжская территориальная генерирующая компания»

Аукцион по продаже недвижимого имущества ОАО «Волжская ТГК» (Административно-
бытовой корпус и земельный участок, расположенные по адресу: г. Ульяновск, ул. Федера-
ции, 60а,) признан несостоявшимся.

Извещение об аукционе было опубликовано в газете «Ульяновская правда» от 04.09.2014 
№ 129 (23.574).

В Ульяновской студполиклинике амбулаторные карты  
станут электронными 
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 Ульяновский театр кукол им. В.М. Леонтьевой стал дипло-
мантом II Окружного фестиваля театров кукол «Театральное По-
волжье» - «Ниточка». Событие проходило в Уфе с 26 сентября по  
1 октября. В нем приняли участие театры кукол из Ульяновска, Набе-
режных Челнов, Оренбурга, Казани, Тольятти, Актобе (Казахстан), 
принимающего города - Уфы.

Ульяновские кукольники открывали фестиваль спектаклем «Волшеб-
ный колодец». Пьеса была специально написана актером театра Андреем 
Козловым и режиссером Алексеем Уставщиковым в память о знаменитом 
сказочнике Абраме Новопольцеве, проживавшем в Ульяновской области 
в XIX веке. Сценография спектакля и куклы, созданные по эскизам Ана-
стасии Кардаш, получили высокую оценку коллег и критиков.

Ульяновцы привезли домой диплом Союза театральных деятелей Ре-
спублики Башкортостан «За лучшее художественное решение».

Отметим, что имя знаменитого земляка Абрама Новопольцева актив-
но популяризируется на территории Ульяновской области. В Старомайн-
ском районе ежегодно проходит Межрегиональный краснореченский 
сказочно-фольклорный фестиваль имени А.К. Новопольцева. В начале 
марта имя выдающегося русского сказочника было присвоено Старо-
майнскому межпоселенческому культурно-досуговому центру.

Программа 
Федерального центра 
поддержки гастрольной 
деятельности «Большие 
гастроли. Театральное 
лето России» 
стартовала 2 июня и 
завершилась 2 октября. 
Об итогах проекта и 
предварительных планах 
на 2015 год шла речь 
на пресс-конференции 
в ТАСС с участием 
министра культуры РФ 
Владимира Мединского, 
руководителя 
Федерального центра 
поддержки гастрольной 
деятельности Евгении 
Шерменевой, 
директоров крупнейших 
московских театров.

«Министерство куль-
туры и раньше занималось 
гастрольной политикой: 
мы поддерживали боль-
шое количество театраль-
ных фестивалей, принима-
ли участие в организации 
обменных гастролей ре-
гиональных театров. Од-
нако средства на эти цели 
выделялись достаточно 
скромные, и, пожалуй, 
традиционной нерешен-
ной проблемой были га-
строли тяжелых на подъем 
столичных театров, в ко-
торых большие коллекти-
вы: перевозка декораций, 
аренда стоят колоссаль-
ных денег, да еще и надо 
было компенсировать сто-
имость московских спек-
таклей, - рассказал Влади-
мир Мединский. - Именно 
поэтому мы создали Центр 
поддержки гастрольной де-
ятельности. Сегодня оче-
видно, что проект «Боль-
шие гастроли. Театральное 
лето России-2014» удался 
и будет продолжен в сле-
дующем году».

«Театр - тот вид ис-
кусства, который подраз-
умевает прямое общение 
людей, эмоциональные пе-
реживания в зрительном 
зале. Пробные гастроли, 
которые состоялись на-

кануне Года культуры, по-
казали, насколько это вос-
требовано и нужно. Сейчас 
мы подводим итоги нашего 
проекта и строим планы на 
будущее», - поделилась с 
участниками мероприятия 
глава Центра поддержки 
гастрольной деятельности 
Евгения Шерменева.

Обязательным и важ-
ным условием проведе-
ния гастролей в регионах 
является демократичная 

ценовая политика - стои-
мость билетов не превы-
шает цены на спектакли 
местных театров. Кроме 
того, программа «Большие 
гастроли» включает в себя 
не только спектакли, но и  
целый ряд спецпроектов 
с творческими встречами, 
образовательными семи-
нарами, мастер-классами 
и музейно-выставочными 
проектами.

По словам главы Мин-

культуры России, в этом 
году на программу боль-
ших гастролей направле-
но 240 миллионов рублей 
- это в восемь-девять раз 
больше по отношению к 
прошлому году.

Все участники конфе-
ренции - художественный 
руководитель театра Et 
Cetera Александр Калягин, 
директор Театра имени Вах-
тангова Кирилл Крок, рек-
тор школы-студии МХАТ, 
заслуженный артист РФ 
Игорь Золотовицкий, ху-
дожественный руководи-
тель Александринского 
театра Владимир Фокин 
- настаивали на том, что 
программа поддержки га-
стролей не просто должна 
продолжаться - проект не-
обходимо расширять.

«Театр без гастролей 
- мертвый театр, - заявил 
Александр Калягин. - С 
исчезновением гастро-
лей уровень культуры в 
регионах стремительно 
понижается». Игорь Зо-
лотовицкий призвал обра-
тить внимание на лучшие 
дипломные спектакли вы-
пускников театральных 
вузов и интегрировать в 
программу молодых арти-
стов: «Большие гастроли» 
- просветительская акция 
с обеих сторон. Она полез-
на регионам, которые по-
лучают доступ к лучшим 
московским спектаклям. 
И это крайне важно для 
актеров и особенно моло-
дых артистов, которые еще 
ничего толком не видели».

Глава Федерального 
центра поддержки гастро-
лей в свою очередь побла-
годарила сотрудников ре-
гиональных министерств 
культуры, для которых 
прием крупных театраль-
ных коллективов Москвы 
стал первым опытом, и об-
надежила всех участников, 
сообщив, что в следующем 
году к гастрольной про-
грамме подключатся и му-
зыкальные театры.

Ульяновск 
погрузится 
в «МедиаНочь» 

Беспрецедентное событие - первый 
областной фестиваль «МедиаНОЧь» - 
пройдет в Ульяновске 24 октября. Чита-
тели, зрители и слушатели смогут лично 
познакомиться с теми, кто выпускает ре-
гиональные газеты и журналы, чьи голоса 
звучат в эфире местных радиостанций, 
кто мастерски работает на телевизионных 
каналах и создает интернет-СМИ.  

Этой ночью редакции региональных 
СМИ - телевидения, радиостанций, газет - 
пригласят к себе всех желающих получить 
практические навыки и умения работы в 
массмедиа. Лучшие региональные жур-
налисты проведут тематические мастер-
классы: собственный корреспондент газеты 
«КоммерсантЪ» Сергей Титов и собствен-
ный корреспондент «Российской газе-
ты» Виктория Чернышева расскажут об 
аналитической журналистике; редакторы 
ГТРК «Волга» Дмитрий Емельянов, Сер-
гей Пузиков и Нина Гуркина - о мастерстве 
телеведущего;  фотожурналист Владимир 
Ламзин - о художественной фотографии;  
известная телеведущая и директор Школы 
речевого мастерства Людмила Ляшенко - 
об искусстве говорить грамотно. 

Участники «МедиаНОЧИ» смогут 
заявить  себе как о перспективных «ме-
дийщиках», попробовать себя в роли веду-
щего, позировать для обложки и выиграть 
ценные призы, среди которых смартфоны 
iPhone 5S, планшеты iPad mini, плееры 
iPod, электронные книги. Для участия в ро-
зыгрыше нужно будет пройти специальный 
медиаквест. 

Подробности совсем скоро. Следи-
те за новостями, подписывайтесь на но-
вости фестиваля в группе «ВКонтакте» 
vk.com/medianight73 и на официальном 
аккаунте фестиваля в Twitter twitter.com/
medianight73.

Организатор «МедиаНОЧИ» - управ-
ление информационной политики админи-
страции губернатора Ульяновской области. 
Генеральный партнер фестиваля - Государ-
ственная корпорация СМИ «Медиа73».

«Волшебный колодец» оценили в Уфе

АлексАндр кАлягин: 

Театр без гастролей - 
мёртвый театр

Справка «Ульяновской правды» 
В программе «Театральное лето России» принял участие 21 театр, из них - 9 федеральных теа-
тров, 11 театров регионального подчинения. Гастроли состоялись в 30 регионах России.  
В рамках программы было сыграно 114 спектаклей, проведено 35 дополнительных мероприя-
тий (творческие встречи и мастер-классы). Общее количество зрителей составило около  
77 тысяч человек. В рамках мероприятия состоялись мастер-классы по программе «Театраль-
ная педагогика» в ряде городов, в том числе и в Димитровграде. Всего в тренингах приняли 
участие 167 человек, более 260 детей участвовали в обсуждении спектаклей.

“ С исчезновением 
гастролей уровень 
культуры в регионах 
стремительно понижается”

Александр Калягин

Сделай селфи с «УП»
Дорогие любители селфи, вы дожда-

лись! «УП» ищет именно вас - находчи-
вых, креативных и безбашенных фото-
графов, которые в каждой мелочи видят 
что-то необычное и готовы рассмешить 
всех оригинальными снимками. В «Ме-
диаНОЧЬ» «Ульяновская правда» объ-
являет конкурс на лучшее селфи с «УП». 
Победителей ждут горы призов, миллио-
ны лайков и, конечно же, нетленная сла-
ва героя «Ульяновской правды» (лучшие 
фото будут опубликованы на страницах  
издания).

Чтобы присоединиться к нашему празд-
нику жизни, вы должны «фоткаться» - мно-
го и в самых неожиданных ракурсах. Главное 
условие - на ваших селфи необходимо еще 
запечатлеть и две буквы «УП». И неважно, 
где сия надпись находится: на страницах 
газеты, на номере автомобиля жены, или в 
ваших инициалах - главное, чтобы они при-
сутствовали. После того как шедевр будет 
готов, вы выкладываете его на своей страни-
це в соцсетях (Facebook, ВКонтакте, Одно-
классники, Google+, Twitter или Instagram) 
с хештегом #медианочь или присылаете на 
наш e-mail: ulpravda@mail.ru.

Кроме того, здесь же каждый желающий 
может проголосовать за понравившееся 
фото - тогда автор, получивший наиболь-
шее количество голосов, получит ориги-
нальный «Приз зрительских симпатий».

Имя победителя будет названо в разгар 
«МедиаНОЧИ».

Кстати

Что такое «селфи»? Это фотография себя лю-
бимого, сделанная при помощи мобильного 
телефона. Особые умельцы иногда задей-
ствуют для этих целей зеркало. В прошлом 
году термин «селфи» стал настолько по-
пулярен, что был включен в Оксфордский он-
лайн-словарь английского языка. Наиболее 
известными обладателями селфи стали Папа 
Римский и премьер-министр РФ Дмитрий 
Медведев. Теперь и у тебя есть шанс про-
славиться на всю страну!

конкурс
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«Метеорологическая станция  
Симбирска» приглашает на выставку 
«Цветные стёкла» 

Когда театр и 
живопись неот-
делимы друг от 
друга, рождается 
театральная стан-
ковая живопись 
- так свой стиль в 
искусстве опреде-
ляет Татьяна Сель-
винская. Ее учи-
теля - именитые 
мастера Роберт 
Фальк, Александр 
Тышлер, Михаил 
Курилко-старший. 
Ее работы - плоть 

от плоти театр, говорят искусствоведы. Буйство цвета, 
разбивка сюжета на пролог, центральную часть и эпилог 
- особенность стиля Сельвинской. Примечательно, что 
здесь - только новые полотна. Представительство будет 
открыто в декабре в музее-мастерской Ливчака. Который, 
по воспоминаниям современников, был заядлым театра-
лом, а в его доме долгое время располагался Дом актера. 

Выставка будет работать до конца года.

В клубе «Пятое солнце»  
концерт харьковской группы  
Kavabanga & Depo & Kolibri

КДК (Kavabanga & Depo & Kolibri) - все началось с 
того, что Дима Лелюк (Kolibri), узнав о творческих на-
чинаниях старого приятеля, решил через третье лицо 
позаимствовать программу звукозаписи. На что Алек-
сандр Плисакин (Kavabanga) ответил желанием встре-
титься лично. Так родилась идея совместной работы. 
Роман Манько (Depo) присоединился несколько иным 
способом. Он долго и увлеченно переписывался с Сашей 
в социальных сетях «по душам» на темы, абсолютно не 
относящиеся к музыке. Ребятам не понадобилось мно-
го времени, чтобы хорошо узнать и понять друг друга, 
они сразу же сошлись характерами. Уже самые первые 
попытки записей совместных песен открыли для ребят 
огромный потенциал.

Начало в 18.00

Театр юного зрителя  
«NEBOLSHOY ТЕАТР» даёт спектакль  
«Человекообразные»

Спектакль объединил в себе девять юмористических 
рассказов «королей смеха» начала  XX века - Аркадия 
Аверченко, Надежды Тэффи и Аркадия Бухова. В фокусе 
внимания постановки - человеческий тип, характер, во-
круг которого и вырастает цепочка комических ситуаций. 
Этот тип «человекообразного» не только выглядит смеш-
но, но и сам виноват в этом, так как все «комические по-
ложения» вырастают из его внутренней сути. 

Сталкиваясь со Здравым Смыслом или Душевной Чи-
стотой, «человекообразный» отчетливо проявляет свою 
глупость, пошлость и серость. Их нравы, их вкусы и при-
вычки переплетаются в 
плотный «клубок жизни», 
не оставляя места светло-
му восприятию жизни. 

По словам Надежды 
Тэффи, «каждый смешной 
рассказ, в сущности, ма-
ленькая трагедия, юмори-
стически перевернутая». 
Но именно волшебная 
сила юмора, превращая 
все эти неприглядные про-
явления в источник коми-
ческого, помогает нам не 
страдать, не отрицать, а продолжать любить жизнь во всех 
ее проявлениях». 

Начало в 18.00 

В театре драмы - комедия  
«Калека с острова Инишмаан» 

Ирландец Мартин МакДонах через раз именуется теа-
тральным Тарантино и во многих смыслах им и является. На 
сегодня он самый популярный театральный драматург Европы 
(а то и мира); в его пьесах нешуточная концентрация черного 
юмора, колоритных персонажей и криминала. «Калека с остро-
ва Инишмаан» - пьеса о жителях отдаленного от цивилизации 
острова, давно друг другу осточертевших, но боящихся внеш-
него мира. Почти все действие происходит в пределах острова 
и это важная деталь: большинство произведений МакДонаха 
даже названием привязаны к конкретному месту на карте - 
будь то «Лейтенант с острова Инишмор» или «Залечь на дно 
в Брюгге».

Начало в 17.00 

В Ленинском мемориале  
новая интерактивная  выставка  
«Секреты в шкафах» Музея Ахматовой  
в Фонтанном доме

Настоящие старые шкафы переделаны художниками 
до неузнаваемости: в каждом из них спрятаны известные 
детские художественные произведения и их герои. Там, в 
пространстве литературного Петербурга и в пространстве 
читательского воображения, встречаются персонажи из 
разных времен…

Каждый шкаф хранит свой секрет. 
Шкафы можно трогать, открывать, заглядывать 

внутрь, а в некоторые - заходить и залезать. На выставке 
много заданий, которые дети могут выполнить самостоя-
тельно или с помощью родителей. По выходным дням для 
семейной аудитории на выставке проводятся интерактив-
ные экскурсии со спектаклями.

Начало  с 10.00 

Стас Пьеха представит в Ленинском  
мемориале юбилейную программу 

Стас Пьеха всегда попадает «в десятку» - каждая пес-
ня этого артиста становится лидером эфиров и хит-парадов. 
Харизматичный и талантливый, он не гонится за звездными 
скандалами и эпатажным имиджем. Уже 10 лет он занимает 
прочное место хедлайнера на российской сцене!

Яркий вечер, наполненный незабываемыми впечатле-
ниями, любимыми хитами, а также песнями из нового аль-
бома «Десять». Артист обещает необычное сценическое 
решение, яркие спецэффекты и неожиданные сюрпризы.

Начало в 19.00 
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«Ульяновская правда»  
теперь и в обзорах прессы  
на радиостанции «2х2»

Читай, слушай, думай!
Популярность  «Ульяновской правды»  

сегодня ни у кого не вызывает   сомнения.
Наши корреспонденты дают исчерпывающую инфор-

мацию с мест событий, а авторы и аналитики максимально 
полно отображают суть законов и правовых документов, про-
водят экспертизу важных для общества тенденций и проблем. 
Вот почему наше издание стало востребованным в обзорах 
региональной печати.

«Ульяновскую правду»   
можно услышать по вторникам  

и пятницам на частоте 102.1 ФМ  
(Ульяновск),  104.5 (Димитровград)

Время выхода в эфир: 6.50, 7.50, 8.50, 
9.50, 10.50, 11.50, 12.50.

УМер Сергей АлекСАндровИч САвелЬев
Министерство финансов Ульяновской области с глубоким при-

скорбием сообщает о скоропостижной кончине ведущего консультанта 
департамента государственного финансового контроля САВЕЛЬЕВА 
Сергея Александровича, последовавшей в ночь с 7 на 8 октября. 

С.А. САВЕЛЬЕВ родился 28.05.1981 г. После окончания в 2005 г. 
Московского государственного университета экономики, статистики 
и информатики работал юрисконсультом. С апреля 2009 г. по октябрь 
2012 г. - главный специалист-эксперт в территориальном Управлении 
Федеральной службы финансово-бюджетного надзора по Ульяновской 
области. В Министерстве финансов - с 29 октября 2012 г.

За сравнительно короткий срок работы в нашем коллективе Сергей 
Александрович зарекомендовал себя отличным специалистом, вдумчи-
вым и ответственным сотрудником, добрым, честным и открытым чело-
веком.

Выражаем искренние соболезнования супруге и детям нашего кол-
леги. 

Память о Сергее Александровиче САВЕЛЬЕВЕ навсегда останется 
в наших сердцах.

коллектив Министерства финансов Ульяновской области 

. 1GISMETEO.RU:   .

09.10.2014 15:15:02http://www.gismeteo.ru/ajax/print/4407/weekly/

9
+2 +8

10
+5 +10

11
+11 +14

12
+10 +11

13
+8 , +13

14
+11 , +9 ,

15
+2 +7

16
+4 +11

17
+9 , +12 ,

18
+9 , +14

19
+9 +16

20
+9 +16

21
+9 +11 ,

22
+4 , +5 ,

15:23, 09 2014

.
Gismeteo.ru

. 1GISMETEO.RU:   .

09.10.2014 15:15:02http://www.gismeteo.ru/ajax/print/4407/weekly/

9
+2 +8

10
+5 +10

11
+11 +14

12
+10 +11

13
+8 , +13

14
+11 , +9 ,

15
+2 +7

16
+4 +11

17
+9 , +12 ,

18
+9 , +14

19
+9 +16

20
+9 +16

21
+9 +11 ,

22
+4 , +5 ,

15:23, 09 2014

.
Gismeteo.ru

. 1
G

IS
M

ET
EO

.R
U

: 
 

 
.

17
.0

7.
20

14
 1

3:
22

:2
6

ht
tp

://
w

w
w

.g
is

m
et

eo
.ru

/a
ja

x/
pr

in
t/4

40
7/

w
ee

kl
y/

17
+1
6

+2
9

18
+1
8

+2
3

19
+1
4

+2
1

20
+1
4

+2
1

21
+1
2

+1
9

22
+1
2

+2
2

23
+1
5

+2
1

,

24
+1
5

+2
5

25
+1
4

+2
1

,

26
+1
3

+2
6

,

27
+1
7

+2
7

,

28
+1
8

+2
4

,

29
+1
7

,
+1
9

30
+1
5

+2
2

,

13
:2
7,
17

20
14 .

G
is
m
et
eo
.ru

Поколение NEXT повидалось с  «Русским Людом»
В выставочном зале «На Покровской» открылась выставка «Русский ЛюдЪ на Покровской». В основе экспо-

зиции - фотографии русских людей - представителей различных сословий, занятий и профессий, выполненные в 
конце XIX века. 

Экспозиция представлена «Мастерской искусств» (г. Димитровград). Среди снимков есть работы знаменито-
го фотографа Вильяма Каррика. В 1870-х годах он совершил поездки в Ярославскую, Костромскую, Казанскую, 
Симбирскую губернии, результатом которых стали около 700 снимков «кабинетного» формата в этнографическом, 
пейзажном и портретном жанрах. Концепция выставки разработана известными художниками - Ольгой Юдин-
ских и Анастасией Романовой (г. Димитровград).
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